
 

 
 CONSEJO GENERAL

 
ACTA DE LA SESIÓN EXTRAORDINARIA 

DEL DÍA 15 DE MAYO DE 2007 
 

EN LA CIUDAD DE ZACATECAS, CAPITAL DEL ESTADO DEL MISMO 
NOMBRE, SIENDO LAS 18 HORAS CON 36 MINUTOS DEL DÍA 15 DE 
MAYO DE 2007, CON EL OBJETO DE REALIZAR SESIÓN 
EXTRAORDINARIA DEL CONSEJO GENERAL DEL INSTITUTO 
ELECTORAL DEL ESTADO DE ZACATECAS, SE REUNIERON LOS 
INTEGRANTES DE ESTE ÓRGANO ELECTORAL, EN EL DOMICILIO 
OFICIAL, SITO EN BOULEVARD LÓPEZ PORTILLO NÚMERO 236 ZONA 
CONURBADA, GUADALUPE, ZAC, PRESIDIDA POR LA LIC. LETICIA 
CATALINA SOTO ACOSTA, EN SU CARÁCTER DE CONSEJERA 
PRESIDENTA, ASISTIDA POR EL LIC. ARTURO SOSA CARLOS, EN SU 
CALIDAD DE SECRETARIO EJECUTIVO. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  
LA CONSEJERA PRESIDENTA: BUENAS TARDES, SEAN BIENVENIDOS 
A ESTA SESIÓN EXTRAORDINARIA DEL CONSEJO GENERAL, MISMA 
QUE DA INICIO SIENDO LAS 18 HORAS CON 36 MINUTOS DEL DÍA 15 DE 
MAYO DE 2007, SOLICITO AL SEÑOR SECRETARIO PASAR LISTA DE 
ASISTENCIA Y DECLARE EN SU CASO LA EXISTENCIA DE QUÓRUM 
LEGAL. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
EL SECRETARIO EJECUTIVO: BUENAS TARDES, CON EL PERMISO DE 
LA PRESIDENCIA, ME PERMITO PASAR LISTA DE ASISTENCIA PARA 
VERIFICAR SI EXISTE QUÓRUM LEGAL PARA SESIONAR. - - - - - - - - - - - -  
CONSEJERA PRESIDENTA. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  
LIC. LETICIA CATALINA SOTO ACOSTA, PRESENTE. - - - - - - - - - - - - - - - - 
CONSEJERAS Y CONSEJEROS ELECTORALES. - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  
LIC. BERNARDO GÓMEZ MONREAL, PRESENTE. - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  
LIC. EVELIA RAMÍREZ GONZÁLEZ, PRESENTE. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  
LIC. ALFREDO CID GARCÍA, PRESENTE. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  
LIC. EDGAR LÓPEZ PÉREZ, PRESENTE. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  
LIC. FELIPE GUARDADO MARTÍNEZ, PRESENTE. - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  
LIC. ROSA ELISA ACUÑA MARTÍNEZ, PRESENTE. - - - - - - - - - - - - - - - - - -  
REPRESENTANTES DEL PODER LEGISLATIVO. - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  
DIP. LIC. RAQUEL ZAPATA FRAIRE, AUSENTE. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  
DIP. PROFR. CARLOS ALVARADO CAMPA, AUSENTE. - - - - - - - - - - - - - - - 
DIP. PROFR. HUMBERTO CRUZ ARTEAGA, AUSENTE. - - - - - - - - - - - - - - - 
DIP. LIC. LIDIA VÁZQUEZ LUJÁN, PRESENTE. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  
REPRESENTANTES DE LOS PARTIDOS POLÍTICOS. - - - - - - - - - - - - - - - -  
PARTIDO ACCIÓN NACIONAL. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  
LIC. GERARDO LORENZO ACOSTA GAYTÁN, PRESENTE. - - - - - - - - - - - -  
PARTIDO REVOLUCIONARIO INSTITUCIONAL. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  
LIC. JOSÉ CORONA REDONDO, PRESENTE. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  
COALICIÓN ALIANZA POR ZACATECAS. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
ING. GILBERTO DEL REAL RUEDAS, PRESENTE. - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  
PARTIDO DEL TRABAJO. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  
LIC. MIGUEL JÁQUEZ SALAZAR, PRESENTE. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  
PARTIDO VERDE ECOLOGISTA DE MÉXICO. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
LIIC. ELIZABETH GALAVIZ TINAJERO, PRESENTE. - - - - - - - - - - - - - - - - - -  
NUEVA ALIANZA. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  
LIC. OSCAR GABRIEL CAMPOS CAMPOS, PRESENTE. - - - - - - - - - - - - - -  
ALTERNATIVA SOCIALDEMÓCRATA Y CAMPESINA. - - - - - - - - - - - - - - -  
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LIC. IRMA ROSA HERNÁNDEZ RÍOS, PRESENTE. - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  
EL SECRETARIO EJECUTIVO. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
LIC. ARTURO SOSA CARLOS, PRESENTE. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  
INFORMO A LA PRESIDENCIA QUE SON SIETE ( 7 ) ASISTENCIAS CON 
DERECHO A VOZ Y VOTO Y OCHO ( 8 ) ASISTENCIAS CON DERECHO A 
VOZ, ADEMÁS DEL SECRETARIO EJECUTIVO, POR LO TANTO EXISTE 
QUÓRUM LEGAL PARA SESIONAR, ASIMISMO INFORMO AL CONSEJO 
GENERAL QUE ASISTEN TAMBIÉN A ESTA SESIÓN EXTRAORDINARIA, 
LAS SEÑORAS Y LOS SEÑORES INTEGRANTES DE LA JUNTA 
EJECUTIVA, CON VOZ INFORMATIVA. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
LA CONSEJERA PRESIDENTA: UNA VEZ QUE EL SECRETARIO 
EJECUTIVO HA DADO CUENTA A ESTE CONSEJO, DE QUE EXISTE 
QUÓRUM LEGAL PARA SESIONAR, SE DA INICIO A LA SESIÓN DEL 
MISMO, SEÑOR SECRETARIO, DE CUENTA AL CONSEJO DEL 
PROYECTO DE ORDEN DEL DÍA. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
EL SECRETARIO EJECUTIVO: SEÑORAS Y SEÑORES INTEGRANTES 
DEL CONSEJO GENERAL, A SU CONSIDERACIÓN EL SIGUIENTE 
PROYECTO ORDEN DEL DÍA, PUNTO NÚMERO UNO: LISTA DE 
ASISTENCIA Y DECLARACIÓN DE QUÓRUM LEGAL; PUNTO NÚMERO 
DOS: APROBACIÓN EN SU CASO, DEL PROYECTO DE ORDEN DEL DÍA; 
PUNTO NÚMERO TRES: PROYECTO DE ACUERDO DEL CONSEJO 
GENERAL DEL INSTITUTO ELECTORAL DEL ESTADO DE ZACATECAS, 
POR EL QUE SE APRUEBA EXTRAER RELACIÓN DE CIUDADANOS DEL 
LISTADO NOMINAL PARA COMPLETAR LA INTEGRACIÓN DE LAS 
MESAS DIRECTIVAS DE CASILLAS QUE SE INSTALARÁN DURANTE LA 
JORNADA ELECTORAL EN EL PROCESO ELECTORAL DE 2007; PUNTO 
NÚMERO CUATRO: PROYECTO DE ACUERDO DEL CONSEJO GENERAL 
DEL INSTITUTO ELECTORAL DEL ESTADO DE ZACATECAS, POR EL 
QUE SE APRUEBA LA TABLA DE COSTOS APLICABLES A VEHÍCULOS O 
BIENES INMUEBLES RECIBIDOS EN COMODATO POR LOS PARTIDOS 
POLÍTICOS EN EL PROCESO ELECTORAL ORDINARIO 2007; PUNTO 
NÚMERO CINCO: PROYECTO DE ACUERDO DEL CONSEJO GENERAL 
DEL INSTITUTO ELECTORAL DEL ESTADO DE ZACATECAS, POR EL 
QUE SE APRUEBA LA DESIGNACIÓN DEL TITULAR DE LA DIRECCIÓN 
EJECUTIVA DE ADMINISTRACIÓN Y PRERROGATIVAS DE LA JUNTA 
EJECUTIVA DEL INSTITUTO ELECTORAL DEL ESTADO DE ZACATECAS; 
PUNTO NUMERO SEIS: PROYECTO DE ACUERDO DEL CONSEJO 
GENERAL DEL INSTITUTO ELECTORAL DEL ESTADO DE ZACATECAS, 
POR EL QUE SE APRUEBA LA DESIGNACIÓN DEL TITULAR DE LA 
DIRECCIÓN EJECUTIVA DE ORGANIZACIÓN ELECTORAL Y PARTIDOS 
POLÍTICOS DE LA JUNTA EJECUTIVA DEL INSTITUTO ELECTORAL DEL 
ESTADO DE ZACATECAS; PUNTO NÚMERO SIETE: REALIZACIÓN DE LA 
SEGUNDA INSACULACIÓN, DE CONFORMIDAD CON EL ARTICULO 156, 
PÁRRAFO 3, DE LA LEY ELECTORAL DEL ESTADO DE ZACATECAS. - - - - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  
LA CONSEJERA PRESIDENTA: SE SOMETE A CONSIDERACIÓN DE 
ESTE CONSEJO EL PROYECTO DE ORDEN DEL DÍA. - - - - - - - - - - - - - - - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
LA CONSEJERA PRESIDENTA: CONCEDE LA PALABRA AL 
REPRESENTANTE DEL PARTIDO ACCIÓN NACIONAL, LIC. GERARDO 
LORENZO ACOSTA GAYTÁN, QUIEN EXPRESA: GRACIAS PRESIDENTA, 
UNA INQUIETUD RESPECTO A LOS PUNTOS CINCO Y SEIS, EN EL 
SENTIDO DE QUE NORMALMENTE CUANDO SE VA A SOMETER A LA 
CONSIDERACIÓN DE ESTE CONSEJO, LA DESIGNACIÓN O ALGUNA 
TERNA, SE NOS PRESENTA CONJUNTAMENTE CON LA 
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DOCUMENTACIÓN, EL CURRÍCULUM DE CADA UNA DE LAS 
PROPUESTAS, CREO QUE ES NECESARIO QUE ANTES DE QUE SE 
APRUEBE EL ORDEN DEL DÍA Y DE QUE LLEGUEMOS A ESE PUNTO DE 
CONSIDERACIÓN, QUISIÉRAMOS CASO CONCRETO DE ESTA 
REPRESENTACIÓN DE ACCIÓN NACIONAL, TENER EL CURRÍCULUM DE 
CADA UNO DE ELLOS, GRACIAS. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  
LA CONSEJERA PRESIDENTA: EN RELACIÓN A ESTO, LE COMENTO 
SEÑOR REPRESENTANTE, QUE LOS CURRÍCULUMS DESDE LUEGO 
ESTÁN A SU DISPOSICIÓN PARA QUIEN QUIERA TENER ACCESO A 
ELLOS, INSTRUIRÍAMOS AL SECRETARIO EJECUTIVO PARA QUE 
DESDE LUEGO LOS PONGA A SU CONSIDERACIÓN, BIEN, SI NO HAY 
OTRA OBSERVACIÓN LE PEDIRÍA AL SEÑOR SECRETARIO SOMETER A 
CONSIDERACIÓN DE ESTE CONSEJO EL PROYECTO DE ORDEN DEL 
DÍA, SÍRVASE TOMAR NOTA DEL RESULTADO DE LA VOTACIÓN Y DAR 
CUENTA DEL MISMO. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  
EL SECRETARIO EJECUTIVO: SEÑORAS Y SEÑORES CONSEJEROS 
ELECTORALES, A SU CONSIDERACIÓN EL ORDEN DEL DÍA DE LA 
SESIÓN EXTRAORDINARIA DEL CONSEJO GENERAL DEL DÍA 15 DE 
MAYO DE 2007, QUIENES ESTÉN A FAVOR SÍRVANSE MANIFESTARLO 
LEVANTANDO LA MANO, INFORMO A LA PRESIDENCIA QUE SON: - - - -  
SIETE VOTOS A FAVOR. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  
CERO VOTOS EN CONTRA. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  
CERO ABSTENCIONES. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  
LA CONSEJERA PRESIDENTA: EN VIRTUD DEL RESULTADO DE LA 
VOTACIÓN, SE DECLARA APROBADO POR UNANIMIDAD EL ORDEN 
DEL DÍA, SEÑOR SECRETARIO CONTINÚE CON EL DESARROLLO DE LA 
SESIÓN. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
EL SECRETARIO EJECUTIVO: ANTES PARA INFORMAR A ESTE 
CONSEJO GENERAL, QUE SE INCORPORA A LOS TRABAJOS DE ESTA 
SESIÓN EL SEÑOR LIC. MIGUEL JÁQUEZ SALAZAR, REPRESENTANTE 
PROPIETARIO DEL PARTIDO DEL TRABAJO, Y ENSEGUIDA DAR 
CUENTA A LA PRESIDENCIA Y A ESTE CONSEJO GENERAL DE QUE EL 
SIGUIENTE PUNTO A DESAHOGAR ES, PUNTO NÚMERO TRES: 
PROYECTO DE ACUERDO DEL CONSEJO GENERAL DEL INSTITUTO 
ELECTORAL DEL ESTADO DE ZACATECAS, POR EL QUE SE APRUEBA 
EXTRAER RELACIÓN DE CIUDADANOS DEL LISTADO NOMINAL PARA 
COMPLETAR LA INTEGRACIÓN DE LAS MESAS DIRECTIVAS DE 
CASILLAS QUE SE INSTALARÁN DURANTE LA JORNADA ELECTORAL 
EN EL PROCESO ELECTORAL DE 2007. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  
LA CONSEJERA PRESIDENTA: LE SOLICITO SEÑOR SECRETARIO LE 
DE LECTURA AL PROYECTO DE ACUERDO EN SU PARTE 
CONDUCENTE. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
EL SECRETARIO EJECUTIVO: (DA LECTURA AL PROYECTO DE 
ACUERDO DEL CONSEJO GENERAL DEL INSTITUTO ELECTORAL DEL 
ESTADO DE ZACATECAS, POR EL QUE SE APRUEBA EXTRAER 
RELACIÓN DE CIUDADANOS DEL LISTADO NOMINAL PARA COMPLETAR 
LA INTEGRACIÓN DE LAS MESAS DIRECTIVAS DE CASILLAS QUE SE 
INSTALARÁN DURANTE LA JORNADA ELECTORAL EN EL PROCESO 
ELECTORAL DE 2007). - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
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LA CONSEJERA PRESIDENTA: GRACIAS SEÑOR SECRETARIO, A 
CONSIDERACIÓN DE ESTE CONSEJO GENERAL EL PRESENTE 
PROYECTO DE ACUERDO, ME QUIERO REFERIR AL DOCUMENTO QUE 
SE LES ESTÁ ANEXANDO, ES EN RELACIÓN A LA PROPUESTA DE 
CIUDADANOS INVITADOS PARA LA INTEGRACIÓN DE CASILLAS CON 
PROBLEMÁTICA, CABE DESTACAR DE ESTE ANEXO, QUE ESTÁ 
DESAPARECIENDO LA PROPUESTA QUE ESTABA INCLUIDA EN EL 
ANEXO QUE CORRE AGREGADO AL CUADERNILLO DE ESTA SESIÓN, 
EN LA PÁGINA NÚMERO 5, EN DONDE SE SEÑALABA QUE SE 
EXTRAERÍAN CIUDADANOS PARA CONFORMAR UNA CASILLA EN LA 
SECCIÓN 1591, UBICADA EN CIÉNEGA DE PURÍSIMA, DEL MUNICIPIO 
DE VALPARAÍSO, ESTO, EN VIRTUD DE QUE NO VA A SER INSTALADA 
ESTA CASILLA, YA QUE LOS CIUDADANOS QUE ESTABAN INSCRITOS 
EN ELLA, O QUE ESTABAN SEÑALADOS PARA VOTAR EN ESTA 
SECCIÓN, VOTARÁN EN SAN JOSÉ DEL REFUGIO O CARRICITOS, EN LA 
CASILLA BÁSICA, YA QUE ESTA CASILLA CON LA NUEVA INTEGRACIÓN 
O DE ACUERDO AL ÚLTIMO REPORTE, QUEDARÍA BAJA DE RANGO, 
ENTONCES EN ESE SENTIDO SE INTEGRARÍA A LA CASILLA BÁSICA Y 
SERÍA ESTE SU LUGAR DE UBICACIÓN, EN ESOS TÉRMINOS 
ESTARÍAMOS SUSTITUYENDO EL ANEXO POR EL QUE AHORA TIENEN 
USTEDES Y QUE LES HA SIDO ENTREGADO, EN RELACIÓN A ESTE 
ASUNTO, ME PERMITO PREGUNTARLE AL LICENCIADO GAYTÁN, SI 
DESEA HACER ALGUNA REFERENCIA MÁS PUNTUAL SOBRE LA 
INFORMACIÓN QUE CONTIENE ESTE ANEXO, POR FAVOR LICENCIADO 
GAYTÁN. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  
LA CONSEJERA PRESIDENTA: CONCEDE LA PALABRA AL DIRECTOR 
EJECUTIVO DE CAPACITACIÓN ELECTORAL Y CULTURA CÍVICA, LIC. 
JESÚS GAYTÁN RIVAS, QUIEN EXPRESA: MUY AMABLE SEÑORA 
PRESIDENTA, MUY BUENAS TARDES, EL DÍA 5 DE MAYO EN ESTE 
RECINTO ESTUVIMOS VIENDO EL PROBLEMA DE 38 SECCIONES CON 
CASILLAS QUE PRESENTABAN INCONSISTENCIAS PARA INTEGRARSE, 
DEBIDO A QUE SE HABÍAN AGOTADO LOS INSACULADOS, SEGÚN SE 
DESPRENDE DEL INFORME QUE DAMOS AQUÍ MISMO EN EL ANEXO, 
BUENO EN EL MISMO CUADERNILLO ESTE, A LA CABEZA DE CADA 
SECCIÓN PROBLEMA SE HACE UN DESGLOSE DE LOS INSACULADOS 
DE ESA SECCIÓN, POR EJEMPLO DICE, INSACULADOS EN LA 1783, ES 
LA PRIMERA, 76 INSACULADOS, NOTIFICADOS 40, NO NOTIFICADOS 36, 
CON IMPEDIMENTO 28, RESULTAN ELEGIBLES NADA MÁS 12, Y ESOS 
MISMOS RESULTAN APTOS, PERO TENIENDO 2 CASILLAS QUE 
INSTALAR AHÍ, PUES ESTARÍAMOS UN TANTO CORTOS, Y ASÍ EN CADA 
UNA DE LAS SIGUIENTES SE FUE JUSTIFICANDO, CÓMO SE DA EL 
HISTORIAL DE LA NOTIFICACIÓN Y CAPACITACIÓN AHÍ, DE TAL 
MANERA QUE TENEMOS QUE PROPONERLE A ESTE CONSEJO 
GENERAL, QUE EN BASE A LAS ATRIBUCIONES QUE ESTABLECE EL 
ARTÍCULO 156, EN SU PÁRRAFO V, PUES NOS AUTORICE PARA QUE 
SE EXPIDAN CARTAS INVITACIÓN PARA LOS CIUDADANOS QUE HAN 
DADO YA SU ANUENCIA PARA PARTICIPAR EN EL PROCESO 
ELECTORAL COMO FUNCIONARIOS DE CASILLA, AGREGARÍA YO EN 
ESTE MOMENTO, QUE AL DÍA DE AYER A LAS 6 DE LA TARDE, 
SUPIMOS DEL ÚLTIMO CORTE DEL 7 DE MAYO DE LA LISTA NOMINAL 
DE ELECTORES, Y QUE NOS ARROJABA 10 CASILLAS MÁS, Y QUE 
APARECEN EN EL CUADERNILLO ESTE QUE SE LES HA ENTREGADO, 
LAS PUEDEN VER EN LA ÚLTIMA HOJA, AHÍ ESTÁ UN CUADRO DE ESAS 
CASILLAS, EN EL PRIMER CUADRO VERÁN USTEDES 8, ¿COMO 
SUBIERON DE RANGO?, PORQUE A ALGUNAS LES FALTABA UN SOLO 
CIUDADANO PARA SUBIR A 50, O 2 PARA REBASAR A 51, ENTONCES 
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ESTABAN EN 48, 49 CIUDADANOS, ESTABAN BAJAS DE RANGO, PERO 
CON ESE CORTE SUBEN, ENTONCES AYER A LAS 6 DE LA TARDE 
TUVIMOS CONOCIMIENTO, Y AFORTUNADAMENTE EN LAS 6 PRIMERAS 
SECCIONES QUE ESTÁN EN EL PRIMER RECUADRO Y EN EL 
RECUADRO 8, DISTRITO XVI, TENÍAMOS LOS CIUDADANOS APTOS 
SUFICIENTES PARA HACERLE FRENTE A ESTE PROBLEMA, EN EL 
PENÚLTIMO QUE ES EN SOMBRERETE, EN LA 1292, AHÍ TENÍAMOS 
QUE UNA BÁSICA, IBA A CREARSE OTRA CONTIGUA, Y AHÍ 
CONTÁBAMOS CON 12 CIUDADANOS PARA LAS 2, ENTONCES NOS 
DIMOS A LA TAREA DE BUSCAR 4 CIUDADANOS, EL DÍA DE AYER YA 
TARDE SE LOCALIZARON, HAN DADO SU ANUENCIA, Y FINALMENTE EN 
EL RECUADRO DE ABAJO APARECEN 2 CASILLAS QUE SUBEN DE 
RANGO, AQUÍ NO HABÍA INSACULADOS, PUESTO QUE ESTABAN BAJAS 
DE RANGO AL DÍA 20 DE MARZO, DÍA DE LA PRIMERA INSACULACIÓN, 
NADA MÁS SE NECESITÓ UN SOLO CIUDADANO PARA QUE SUBIERAN 
DE RANGO, POR EJEMPLO LA 1254 DE RÍO GRANDE, EN EL PADRÓN 
TIENE 51 CIUDADANOS Y EN LA LISTA NOMINAL 50, LA DE PINOS, LA 
1168 TIENE EN EL PADRÓN 51 CIUDADANOS Y 51 EN LA LISTA 
NOMINAL, DE TAL MANERA QUE NO TENIENDO AHÍ CON QUE 
RESOLVER EL PROBLEMA, AYER EN LA NOCHE ESTUVIERON EN LA 
LOCALIDAD DEL REFUGIO DE LOS VÁZQUEZ, LOS INSTRUCTORES 
CON PERSONAL DE AHÍ DEL CONSEJO DISTRITAL Y MUNICIPAL 
INVITANDO A LOS CIUDADANOS, Y A LAS 12 DE LA NOCHE, YA NOS 
ESTABAN PASANDO LA LISTA DE LOS VOLUNTARIOS, DE TAL MANERA 
QUE YA NO REPRESENTA UN PROBLEMA, SOLAMENTE ESPERA LA 
ANUENCIA DE ESTE CONSEJO PARA QUE SE NOS EXPIDAN LAS 
CARTAS INVITACIÓN, Y ESAS 3 CASILLAS, LA DE SOMBRERETE, LA 
1292 Y ESTAS 2 ÚLTIMAS QUE ESTABAN BAJAS DE RANGO, SON LAS 2 
HOJAS QUE LES ACABAMOS DE PASAR, AHÍ VAN LOS CIUDADANOS 
QUE HAN SIDO INVITADOS A PARTICIPAR EN ESTE PROCESO, SI HAY 
ALGUNA CUESTIÓN ESTOY A SUS ÓRDENES. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
EL SECRETARIO EJECUTIVO: PARA DAR CUENTA SEÑORA 
PRESIDENTA, DE QUE SE INCORPORA A LOS TRABAJOS DE ESTA 
SESIÓN, LA SEÑORA DIPUTADA LIC. LIDIA VÁZQUEZ LUJÁN, Y LA LIC. 
DIANA ELIZABETH GALAVÍZ TINAJERO, REPRESENTANTE PROPIETARIA 
DEL PARTIDO VERDE ECOLOGISTA DE MÉXICO. - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  
LA CONSEJERA PRESIDENTA: SINO TIENEN ALGUNA DUDA QUE 
PUDIERA ACLARAR EL DIRECTOR EJECUTIVO DE CAPACITACIÓN, 
ENTONCES SOMETERÍAMOS A DISCUSIÓN DE ESTE CONSEJO 
GENERAL EL PRESENTE PROYECTO DE ACUERDO, SI ALGUIEN DESEA 
INSCRIBIRSE EN PRIMERA RONDA SEÑORES REPRESENTANTES, DE 
NO SER ASÍ, ENTONCES LE PEDIRÍA AL SEÑOR SECRETARIO, QUE 
SOMETIERA A VOTACIÓN DE ESTE CONSEJO EL PRESENTE ACUERDO, 
Y TOME NOTA DEL RESULTADO DE LA MISMA. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  
EL SECRETARIO EJECUTIVO: SEÑORAS Y SEÑORES CONSEJEROS 
ELECTORALES, A SU CONSIDERACIÓN EL PROYECTO DE ACUERDO 
DEL CONSEJO GENERAL DEL INSTITUTO ELECTORAL DEL ESTADO 
DE ZACATECAS, POR EL QUE SE APRUEBA EXTRAER RELACIÓN DE 
CIUDADANOS DEL LISTADO NOMINAL PARA COMPLETAR LA 
INTEGRACIÓN DE LAS MESAS DIRECTIVAS DE CASILLAS QUE SE 
INSTALARÁN DURANTE LA JORNADA ELECTORAL EN EL PROCESO 
ELECTORAL DE 2007, QUIENES ESTÉN A FAVOR SÍRVANSE 
MANIFESTARLO LEVANTANDO LA MANO, INFORMO A LA 
PRESIDENCIA QUE SON: - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  
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SIETE VOTOS A FAVOR. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  
CERO VOTOS EN CONTRA. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  
CERO ABSTENCIONES. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  
LA CONSEJERA PRESIDENTA: EN VIRTUD DEL RESULTADO DE LA 
VOTACIÓN, SE DECLARA APROBADO POR UNANIMIDAD EL 
PROYECTO DE ACUERDO ANTES MENCIONADO, SEÑOR SECRETARIO 
CONTINÚE CON EL DESARROLLO DE LA SESIÓN. - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
EL SECRETARIO EJECUTIVO: SEÑORA PRESIDENTA CON SU 
PERMISO, PARA DAR CUENTA A USTED Y A ESTE CONSEJO GENERAL, 
QUE EL SIGUIENTE PUNTO A DESAHOGAR ES, PUNTO NÚMERO 
CUATRO: PROYECTO DE ACUERDO DEL CONSEJO GENERAL DEL 
INSTITUTO ELECTORAL DEL ESTADO DE ZACATECAS, POR EL QUE SE 
APRUEBA LA TABLA DE COSTOS APLICABLES A VEHÍCULOS O BIENES 
INMUEBLES RECIBIDOS EN COMODATO POR LOS PARTIDOS 
POLÍTICOS EN EL PROCESO ELECTORAL ORDINARIO 2007. - - - - - - - - - - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  
LA CONSEJERA PRESIDENTA: GRACIAS SEÑOR SECRETARIO, LE 
RUEGO QUE DE LECTURA AL PROYECTO DE ACUERDO EN SU PARTE 
CONDUCENTE. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
EL SECRETARIO EJECUTIVO: (DA LECTURA AL PROYECTO DE 
ACUERDO DEL CONSEJO GENERAL DEL INSTITUTO ELECTORAL DEL 
ESTADO DE ZACATECAS, POR EL QUE SE APRUEBA LA TABLA DE 
COSTOS APLICABLES A VEHÍCULOS O BIENES INMUEBLES RECIBIDOS 
EN COMODATO POR LOS PARTIDOS POLÍTICOS EN EL PROCESO 
ELECTORAL ORDINARIO 2007). - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  
LA CONSEJERA PRESIDENTA: GRACIAS SEÑOR SECRETARIO, SE 
SOMETE A DISCUSIÓN DE ESTE CONSEJO EL PRESENTE PROYECTO 
DE ACUERDO, QUIENES DESEEN PARTICIPAR, FAVOR DE INSCRIBIRSE 
EN ESTA PRESIDENCIA EN PRIMERA RONDA. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  
LA CONSEJERA PRESIDENTA: EN PRIMERA RONDA SE CONCEDE LA 
PALABRA A LA REPRESENTANTE DE ALTERNATIVA 
SOCIALDEMÓCRATA Y CAMPESINA, L.T.S. IRMA ROSA HERNÁNDEZ 
RÍOS, QUIEN EXPRESA: NADA MÁS REVISANDO EN LA CLASIFICACIÓN 
DE AUTOS, HAY UNA EN DONDE DICE, VANES, SUPONGO QUE SON 
LAS VENS FAMOSAS ¿VERDAD?, Y EN DONDE SE REFIERE A ALGUNOS 
MODELOS Y MARCAS, Y AGREGA SIMILARES, COMO LO HACE EN 
CADA UNA DE LAS CLASIFICACIONES, NO SÉ DE QUE MANERA SE 
PUEDA CONSULTAR LO QUE SE REFIERE A SIMILARES, O SEA, DONDE 
PODREMOS, O HASTA DONDE ABARCA, ES COMO DECIR ETCÉTERA, Y 
EL ETCÉTERA ABARCA MUCHAS COSAS, Y EN SIMILARES ME PARECE 
QUE TAMBIÉN, OTRA CUESTIÓN ES LA REFERIDA A VEHÍCULOS QUE 
SON UN GRAN VOLUMEN EN ESTADO DE ZACATECAS, QUE NO 
CUENTAN A LO MEJOR YA CON LAS PLACAS DEL ESTADO, SIN 
EMBARGO SON DE CIRCULACIÓN COTIDIANA Y QUE HAN ESTADO 
SIRVIENDO DE APOYO TAMBIÉN A ACTIVIDADES DE LOS DIFERENTES 
PARTIDOS, Y QUE SERÍA IMPORTANTE TOMAR UNA POSICIÓN O UNA 
DECISIÓN AL RESPECTO, ENTIENDO LA PARTE QUE SE REFIERE A 
QUE SE SOLICITARON COTIZACIONES DE ARRENDADORAS 
COMERCIALES, Y QUE SE SOLICITÓ TAMBIÉN A LA RECAUDACIÓN DE 
LA SECRETARÍA DE FINANZAS, TARIFAS DE PAGOS DE TENENCIA Y 
REFRENDOS DE VEHÍCULOS DE MODELOS DEL 98 AL 2007, SIN 
EMBARGO ESTA PARTE QUE LES MENCIONO, LA VERDAD ES 
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IMPORTANTE DESDE MI PUNTO DE VISTA QUE SE ABORDE, PORQUE 
EXISTEN EN EL CASO ESPECÍFICO DE ALTERNATIVA, VARIOS 
VEHÍCULOS DE ESE TIPO QUE SE ESTÁN PONIENDO AL SERVICIO DE 
LAS ACTIVIDADES EN CAMPAÑA, Y QUE SÍ SERÍA IMPORTANTE PARA 
NOSOTROS TOMAR LA REFERENCIA QUE AQUÍ SE DISPONGA. - - - - - - - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
LA CONSEJERA PRESIDENTA: CONCEDE LA PALABRA AL 
CONSEJERO ELECTORAL LIC. ALFREDO CID GARCÍA, QUIEN 
EXPRESA: MUCHAS GRACIAS SEÑORA PRESIDENTA, SEÑORAS, 
SEÑORES CONSEJEROS Y REPRESENTANTES, EN RELACIÓN CON 
ESTE PUNTO, SI ES NECESARIO ACLARAR QUE LA REUNIÓN DE 
TRABAJO QUE SE TUVO EN LA COMISIÓN DE ADMINISTRACIÓN, 
PRECISAMENTE SE PLANTEABAN LOS DETALLES DE QUE NO ERA 
POSIBLE AGOTAR UNA LISTA COMPLETA DE LOS VEHÍCULOS QUE 
PUDIERAN ESTAR EN CIRCULACIÓN, SOBRE TODO POR LA 
INTRODUCCIÓN DE VEHÍCULOS DE PROCEDENCIA EXTRANJERA, SE 
HIZO PRECISAMENTE LA ACLARACIÓN DE QUE ESTO ERA EL 
ESQUEMA GENÉRICO, SOBRE EL CUAL SE TENDRÍA LA BASE PARA 
PODER DE ALGUNA MANERA DETERMINAR A QUE TIPO DE 
CLASIFICACIÓN CORRESPONDERÍAN EN UN MOMENTO DETERMINADO 
LOS VEHÍCULOS QUE NO ESTUVIERAN DENTRO DE ESTA RELACIÓN, 
PRECISAMENTE LA IDEA ES, QUE SE TOMEN LAS CARACTERÍSTICAS 
PRINCIPALES DE LOS VEHÍCULOS Y SE TRATE DE INTRODUCIR EN 
ESTA CLASIFICACIÓN, PARA QUE DE ESA MANERA SE PUEDA TENER 
OBVIAMENTE YA EL PRIMER ELEMENTO QUE SERÍA, ¿QUE TIPO DE 
VEHÍCULOS SE TRATA?, POSTERIORMENTE PUES ES SIGNIFICATIVO 
SEÑALAR, QUE TAMBIÉN LOS AÑOS DE LOS MODELOS IMPLICAN EN 
REALIDAD SU EQUIVALENTE EN CUANTO A LOS COSTOS, Y 
OBVIAMENTE TAMBIÉN SE SEÑALÓ EN ESA REUNIÓN, QUE LOS 
COSTOS QUE SE TUVIERAN EN ESTE MOMENTO Y QUE ESTABAN 
CONTEMPLADOS POR DÍA Y POR MES, NO CORRESPONDÍAN DE 
NINGUNA MANERA A LO QUE SERÍA UNA COTIZACIÓN DE CARÁCTER, 
PUES, DE UNA ARRENDADORA O UNA CUESTIÓN SIMILAR, SINO QUE 
SE TRATABA YA DE UN TRABAJO POR DEMÁS DETALLADO, EN EL QUE 
SE TRATABA BÁSICAMENTE DE DARLE UN VALOR, Y UN VALOR QUE 
TUVIERA DE ALGUNA MANERA ALGÚN SUSTENTO, O ALGÚN 
ELEMENTO QUE PERMITIERA PARTIR, PARA PODER DETERMINAR Y 
OBVIAMENTE TRATAR DE DARLE EL VALOR A LAS CAMPAÑAS, EN 
ESTE CASO PARA QUE NO FUERAN REBASADOS LOS TOPES, DE ESTA 
MANERA LA CLASIFICACIÓN QUE SE TIENE, ES UNA CLASIFICACIÓN 
QUE TOMA COMO EJEMPLIFICATIVA, Y QUE TODOS AQUELLOS 
VEHÍCULOS QUE NO ENTREN DENTRO DE LO QUE SE ESTÁ SEÑALADO 
TEXTUALMENTE, SE BUSCARÍAN SUS CARACTERÍSTICAS DENTRO DE 
ESTA MISMA CLASIFICACIÓN, Y DE ESTA MANERA SE DETERMINARÍA 
CUAL ES UN SUBCOMPACTO, O CUAL ES UNA VEN, O CUAL ES UNA 
PICK UP, PERO OBVIAMENTE, PUES ESTARÍA ESTO TAMBIÉN 
RELACIONADO DE MANERA DIRECTA CON EL MODELO QUE SE TIENE, 
SON BÁSICAMENTE LOS PUNTOS QUE SE MANEJARON ALREDEDOR 
DE LO QUE ES LA TABLA DE COTIZACIONES PARA LOS VEHÍCULOS, 
CONSIDERANDO QUE OBVIAMENTE LA GAMA ES SUMAMENTE AMPLIA, 
Y QUE SE TRATA DE ALGUNA FORMA DE TENER UNA BASE, PARA QUE 
PRECISAMENTE PUEDA TENERSE UNA CANTIDAD APROXIMADA DE LO 
QUE REPRESENTARÍA EL COMODATO DE ESTOS VEHÍCULOS PARA 
LOS PROPIOS PARTIDOS POLÍTICOS, SERÍA CUANTO SEÑORA 
PRESIDENTA. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
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LA CONSEJERA PRESIDENTA: EN SEGUNDA RONDA SE CONCEDE LA 
PALABRA AL REPRESENTANTE DE LA COALICIÓN, ALIANZA POR 
ZACATECAS, ING. GILBERTO DEL REAL RUEDAS, QUIEN EXPRESA: 
GRACIAS, ENTIENDO QUE EL TRABAJO DE LA COMISIÓN TIENE QUE 
VER CON NORMAR CRITERIOS, A EFECTO DE QUE LOS GASTOS DE 
CAMPAÑA QUEDEN PUNTUALMENTE REGISTRADOS CUANDO DE 
COMODATOS, TANTO DE VEHÍCULO COMO DE INMUEBLES SE TRATE, 
CREO QUE ES UN ESFUERZO INTERESANTE EL QUE SE NOS 
PRESENTA, SIN EMBARGO CREO QUE HABRÍA SIDO MUCHO MÁS 
IMPORTANTE TENER FORMATOS DE COMODATO, O SEA, ¿BAJO QUE 
FORMATO?, ¿QUE CARACTERÍSTICAS VA A EXIGIR EL INSTITUTO PARA 
QUE ESTOS COMODATOS QUEDEN DEBIDAMENTE PROTOCOLIZADOS, 
REGISTRADOS?, PORQUE YENDO A LO CASUÍSTICO, RESULTA DE QUE 
HAY MÚLTIPLES OCASIONES EN LAS QUE COMPAÑEROS PRESTAN 
VEHÍCULOS A CAMBIO DE QUE EL PARTIDO LES PONGA LLANTAS, O 
PRESTAN VEHÍCULOS PARA QUE UNA VEZ QUE TERMINEN SU 
TRABAJO, EL PARTIDO O LOS CANDIDATOS LES ARREGLEN 
DETERMINADOS DETALLES, LO USEN HASTA EL FINAL DE LA 
CAMPAÑA, Y EN EL CASO DE LOS INMUEBLES, YA NO SE DIGA, HABRÁ 
PEQUEÑOS ESPACIOS EN DONDE LA TABLA ESTA SE VAYA HASTA 
GRANDE, CON LAS PREVISIONES QUE HACE, DE CUANTO DEBERÍA DE 
CONTABILIZARSE PARA EFECTOS DE TOPE DE CAMPAÑA, PERO 
PUEDE HABER OTRA INFINIDAD DE CASOS, EN DONDE EN MUNICIPIOS 
DE RENTAS DEPRIMIDAS, EL ESPACIO QUE SE RENTE O QUE SE DÉ 
EN COMODATO, SEA UN ESPACIO VERDADERAMENTE GRANDE, Y POR 
LO TANTO LA TABLA RASA QUE SE INTENTA APLICAR, NO SERÍA 
ENTONCES TAN RASA, YO ME QUEDARÍA CON LA IDEA DE QUE SON 
MUCHAS LAS POSIBILIDADES, LA DIVERSIDAD EN ESTA SERIE DE 
COSAS, A VUELO PÁJARO PODRÍA DECIR, QUE LA ESTIMACIÓN QUE 
SE HACE PARA SUBCOMPACTOS SE QUEDA BASTANTE POR ABAJO DE 
LO QUE COMERCIALMENTE SE ESTÁN RENTANDO POR LA 
TEMPORADA, ¿A DONDE IRÍAMOS ENTONCES?, YO LO QUE 
PLANTEARÍA SERÍA, QUE A LA BREVEDAD LOS PARTIDOS 
TUVIÉRAMOS EL DOCUMENTO DE COMODATO QUE VA A AVALAR EL 
INSTITUTO, Y QUE ESTAS TABLAS LAS DEJÁRAMOS A NIVEL 
DIRÍAMOS, PUDIÉRAMOS LLAMARLE INCLUSO TENTATIVO, EN RAZÓN 
DE QUE SI VAMOS A TENER FORMA DE ENTRARLE A LO QUE 
REALMENTE LAS CASAS COMERCIALES ESTÁN COBRANDO POR ESTA 
SERIE, VAMOS, POR ESTOS SERVICIOS, PARTICULARMENTE EN 
VEHÍCULOS, PERO QUE SÍ TUVIÉRAMOS ENTONCES PRONTO EL 
DOCUMENTO ÚTIL DE COMODATO, DONDE PUDIÉRAMOS 
ESTABLECER ESTA OTRA SERIE DE MODALIDADES QUE SON UNA 
GAMA, ENCONTRARLES AHÍ SÍ UN RASERO A ESTA GAMA DE 
POSIBILIDADES, A TRAVÉS DE LAS CUALES LOS MILITANTES PRESTAN 
VEHÍCULOS O PRESTAN INMUEBLES, ETCÉTERA,  A CAMBIO, O DE 
ARREGLOS EN EL INMUEBLE, O A CAMBIO DE ARREGLOS EN EL 
PROPIO VEHÍCULO, ¿DE QUE MANERA ESO SE IRÍA 
CONTABILIZANDO?, DE FORMA QUE A TODOS LOS PARTIDOS NOS 
CONTARA MÁS O MENOS IGUAL PARA EFECTO DEL REPORTE DE 
GASTO DE CAMPAÑA, LO QUE NUESTROS COMPAÑEROS HUBIERAN 
TENIDO A BIEN DARNOS EN COMODATO. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  
LA CONSEJERA PRESIDENTA: CONCEDE LA PALABRA AL 
CONSEJERO ELECTORAL LIC. BERNARDO GÓMEZ MONREAL, QUIEN 
EXPRESA: GRACIAS PRESIDENTA, COMO MIEMBRO DE LA COMISIÓN 
DE ADMINISTRACIÓN, Y COMPLEMENTANDO LA RESPUESTA QUE 
DABA EL DOCTOR CID A LA PREGUNTA DE LA REPRESENTANTE DE 
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ALTERNATIVA, ESTA CLASIFICACIÓN QUE APARECE EN EL 
DOCUMENTO, ES LA QUE ES ACEPTADA POR LA ASOCIACIÓN 
MEXICANA DE DISTRIBUIDORES DE VEHÍCULOS, Y APARECE 
PUBLICADA EN REVISTAS ESPECIALIZADAS, Y CONCRETAMENTE LA 
QUE TOMAMOS PARA ESTE EJERCICIO, FUE PUBLICADA EN LA 
REVISTA AUTOMÓVIL PANAMERICANO, Y SE CONSIDERA COMO 
OFICIAL, SERÍA CUANTO. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
LA CONSEJERA PRESIDENTA: GRACIAS SEÑOR CONSEJERO, SINO 
EXISTE ALGUNA OTRA INTERVENCIÓN, LE PEDIRÍA AL SEÑOR 
SECRETARIO QUE SOMETA A VOTACIÓN DE ESTE CONSEJO EL 
PRESENTE PROYECTO DE ACUERDO, SÍRVASE TOMAR NOTA DEL 
RESULTADO DEL MISMO. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
EL SECRETARIO EJECUTIVO: SEÑORAS Y SEÑORES CONSEJEROS 
ELECTORALES, A SU CONSIDERACIÓN EL PROYECTO DE ACUERDO 
DEL CONSEJO GENERAL DEL INSTITUTO ELECTORAL DEL ESTADO 
DE ZACATECAS, POR EL QUE SE APRUEBA LA TABLA DE COSTOS 
APLICABLES A VEHÍCULOS O BIENES INMUEBLES RECIBIDOS EN 
COMODATO POR LOS PARTIDOS POLÍTICOS EN EL PROCESO 
ELECTORAL ORDINARIO 2007, QUIENES ESTÉN A FAVOR SÍRVANSE 
MANIFESTARLO LEVANTANDO LA MANO, INFORMO A LA 
PRESIDENCIA QUE SON: - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  
SIETE VOTOS A FAVOR. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  
CERO VOTOS EN CONTRA. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  
CERO ABSTENCIONES. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  
LA CONSEJERA PRESIDENTA: EN VIRTUD DEL RESULTADO DE LA 
VOTACIÓN, SE DECLARA APROBADO POR UNANIMIDAD EL 
PROYECTO DE ACUERDO ANTES MENCIONADO, SEÑOR SECRETARIO 
CONTINÚE CON EL DESARROLLO DE LA SESIÓN. - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
LA CONSEJERA PRESIDENTA: CONCEDE LA PALABRA AL 
REPRESENTANTE DE LA COALICIÓN, ALIANZA POR ZACATECAS, ING. 
GILBERTO DEL REAL RUEDAS, QUIEN EXPRESA: QUISIERA, VAMOS, 
DEBERÍA DE SER UN ACUERDO COMPLEMENTARIO, LO QUE YO 
PLANTEABA ES QUE, EL FORMATO DE COMODATO QUE VA A DARLE 
VALIDEZ EL INSTITUTO, ESTUVIERA A LA BREVEDAD POSIBLE, 
INTENTANDO CONTEMPLAR LO MÁS QUE SE PUDIERA ESTAS OTRAS 
EVENTUALIDADES Y VARIACIONES, SOBRE ESTO QUE PUDIÉRAMOS 
LLAMAR TABLA BASE. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
LA CONSEJERA PRESIDENTA: ESTÁN APROBADOS SEÑOR 
REPRESENTANTE, EN EL REGLAMENTO PARA LA PRESENTACIÓN Y 
REVISIÓN DE LOS INFORMES FINANCIEROS Y FISCALIZACIÓN DE LOS 
RECURSOS DE LOS PARTIDOS POLÍTICOS Y COALICIONES, EN LA 
PARTE DE ATRÁS ESTÁN LOS FORMATOS, Y AÚN MÁS, ME GUSTARÍA 
INFORMARLES QUE ANTE UNA INICIATIVA DE LA COMISIÓN DE 
CAPACITACIÓN, SE ESTÁ ELABORANDO UN DOCUMENTO QUE SE 
LLAMA ABC DEL CANDIDATO, CON RESPECTO O EN RELACIÓN A LOS 
INFORMES FINANCIEROS, EN ÉL SE ESTÁN INCLUYENDO LOS 
DIVERSOS FORMATOS EN QUE LOS CANDIDATOS DEBERÁN DE TENER 
CUIDADO, DE QUE EN EL MOMENTO DE RENDIR LAS CUENTAS DE SUS 
CAMPAÑAS A LAS RESPECTIVAS INSTANCIAS DE LOS PARTIDOS 
POLÍTICOS, LO HAGAN PRECISAMENTE CON BASE EN ESTOS 
FORMATOS QUE SE ENCUENTRAN DEBIDAMENTE APROBADOS, ESTE 
DOCUMENTO ESTÁ EN LA IMPRENTA, ESPERAMOS TENERLO A LA 
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BREVEDAD PARA HACERLO LLEGAR A LOS PARTIDOS POLÍTICOS, Y 
QUE SE PUEDA DISTRIBUIR ENTRE LOS CANDIDATOS, A EFECTO DE 
DAR MAYOR CERTEZA A LA RENDICIÓN DE CUENTAS, Y POR LO 
TANTO, QUE EN EL MOMENTO EN QUE SE REALICE EL PROCESO DE 
FISCALIZACIÓN, SE TENGA UNA BASE CIERTA, EN RELACIÓN A COMO 
SE DEBEN DE RENDIR ESTOS INFORMES, SE HAN TENIDO ALGUNAS 
REUNIONES DE TRABAJO CON LAS ÁREAS DE FINANZAS DE CADA 
UNO DE LOS PARTIDOS POLÍTICOS, Y SE TRABAJÓ PRECISAMENTE EN 
ESTE TEMA, EN RELACIÓN A LA FORMA DE PRESENTAR LOS 
INFORMES, INSISTIREMOS EN ELLO, Y ME PARECE QUE ESTE 
DOCUMENTO DEL ABC DEL CANDIDATO EN MATERIA DE GASTOS DE 
CAMPAÑA, SERÁ DE GRAN UTILIDAD, SIN EMBARGO SEÑOR 
REPRESENTANTE, DESDE LUEGO AL FINALIZAR ESTA SESIÓN 
PODRÍAMOS ENTREGARLE A USTED UN DOCUMENTO QUE CONTENGA 
ESTOS FORMATOS DEBIDAMENTE APROBADOS, A EFECTO DE QUE 
LOS TENGA EN SU PODER UNA VEZ QUE CONCLUYA LA SESIÓN. - - - - - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  
LA CONSEJERA PRESIDENTA: CONCEDE LA PALABRA AL 
REPRESENTANTE DEL PARTIDO DEL TRABAJO, LIC. MIGUEL JÁQUEZ 
SALAZAR, QUIEN EXPRESA: TAMBIÉN EL COMODATO 
REGULARMENTE ES A TÍTULO GRATUITO, ENTONCES USTEDES AQUÍ 
PONEN COSTOS, ENTONCES HAY QUE TAMBIÉN TENER CUIDADO EN 
ESE SENTIDO, REGULARMENTE CASI TODOS LOS PARTIDOS 
POLÍTICOS, EN CUANTO A LOS VEHÍCULOS Y EN CUANTO A LOS 
BIENES INMUEBLES, LO PRESTAN PUES, ENTONCES AQUÍ ESTÁN 
RENTÁNDOLO, ESTÁN RENTANDO EL INMUEBLE Y EL MUEBLE, 
ENTONCES TAMBIÉN PARA QUE APRUEBEN ESE TIPO DE 
SITUACIONES. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
LA CONSEJERA PRESIDENTA: EN ESE SENTIDO SEÑOR 
REPRESENTANTE, EL ASUNTO SE DISCUTIÓ EN LAS REUNIONES DE 
TRABAJO CON LOS PROPIOS REPRESENTANTES DE LOS PARTIDOS 
POLÍTICOS Y DE LAS ÁREAS DE FINANZAS, ES CIERTO QUE HAY LA 
APORTACIÓN DE ALGÚN SIMPATIZANTE DE MANERA VOLUNTARIA, 
PERO DEBE DE REFLEJARSE EN UN COSTO EN LA FISCALIZACIÓN DEL 
GASTO DE CAMPAÑA, EN ESE SENTIDO SE ESTÁN APROBADO ESTAS 
TARIFAS, ES UN ASUNTO QUE HABÍAMOS COMENTADO YA TIEMPO 
ATRÁS, Y QUE SIMPLEMENTE ESTAMOS PONIENDO A 
CONSIDERACIÓN DEL CONSEJO EL MONTO DE ESTAS TABLAS QUE 
DEBEN APLICARSE PARA QUE SE REFLEJE TAMBIÉN LA APORTACIÓN 
DE LOS SIMPATIZANTES. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
LA CONSEJERA PRESIDENTA: CONCEDE LA PALABRA AL 
REPRESENTANTE DEL PARTIDO DEL TRABAJO, LIC. MIGUEL JÁQUEZ 
SALAZAR, QUIEN EXPRESA: PUES HAY LAS CASITAS DE CAMPAÑA 
DEL PRD, NO SON DE DOS MIL PESOS. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
LA CONSEJERA PRESIDENTA: CONTINUAMOS ENTONCES, SEÑOR 
SECRETARIO, LE RUEGO CONTINUAR CON EL DESARROLLO DE ESTA 
SESIÓN. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
EL SECRETARIO EJECUTIVO: DOY CUENTA A LA PRESIDENCIA Y A 
ESTE CONSEJO GENERAL, QUE EL SIGUIENTE PUNTO A DESAHOGAR 
ES PUNTO NÚMERO CINCO: PROYECTO DE ACUERDO DEL CONSEJO 
GENERAL DEL INSTITUTO ELECTORAL DEL ESTADO DE ZACATECAS, 
POR EL QUE SE APRUEBA LA DESIGNACIÓN DEL TITULAR DE LA 
DIRECCIÓN EJECUTIVA DE ADMINISTRACIÓN Y PRERROGATIVAS DE 
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LA JUNTA EJECUTIVA DEL INSTITUTO ELECTORAL DEL ESTADO DE 
ZACATECAS. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
LA CONSEJERA PRESIDENTA: GRACIAS SEÑOR SECRETARIO, LE 
SOLICITO LE DE LECTURA AL PROYECTO DE ACUERDO EN SU PARTE 
CONDUCENTE. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
EL SECRETARIO EJECUTIVO: (DA LECTURA AL PROYECTO DE 
ACUERDO DEL CONSEJO GENERAL DEL INSTITUTO ELECTORAL DEL 
ESTADO DE ZACATECAS, POR EL QUE SE APRUEBA LA DESIGNACIÓN 
DEL TITULAR DE LA DIRECCIÓN EJECUTIVA DE ADMINISTRACIÓN Y 
PRERROGATIVAS DE LA JUNTA EJECUTIVA DEL INSTITUTO 
ELECTORAL DEL ESTADO DE ZACATECAS). - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
LA CONSEJERA PRESIDENTA: GRACIAS SEÑOR SECRETARIO, SE 
SOMETE A DISCUSIÓN DE ESTE CONSEJO EL PRESENTE PROYECTO 
DE ACUERDO, QUIENES DESEEN PARTICIPAR FAVOR DE INSCRIBIRSE 
EN ESTA PRESIDENCIA EN PRIMERA RONDA. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
LA CONSEJERA PRESIDENTA: CONCEDE LA PALABRA A LA 
REPRESENTANTE DEL PARTIDO VERDE ECOLOGISTA DE MÉXICO, LIC. 
DIANA ELIZABETH GALAVÍZ TINAJERO, QUIEN EXPRESA: GRACIAS, 
NADA MÁS PARA SEÑALAR QUE AHORITA QUE SE LE DIO LECTURA, MI 
ACUERDO DICE DISTINTO, DICE, QUE LAS FICHAS CURRICULARES SE 
ENCUENTRAN ADJUNTAS A ESTE ACUERDO, ENTONCES SÍ QUISIERA 
CONOCERLAS, PUES PARA SABER A QUIEN SE VA A ELEGIR EL DÍA DE 
HOY, Y SOBRE TODO CONOCER EL ÚLTIMO ENCARGO EN EL QUE HAN 
ESTADO ESTAS TRES PERSONAS, TAMBIÉN QUIERO SEÑALAR QUE, ÉL 
PORQUÉ NO SE INCLUYÓ EN ESTA TERNA AL LICENCIADO JOSÉ 
MANUEL CARLOS, QUE ÉL HA VENIDO DESEMPEÑANDO, INCLUSO 
COMO ENCARGADO MUCHÍSIMOS MESES, ESTE ENCARGO TAN 
DIFÍCIL, Y BUENO, YO CREÍ QUE IBA A SER TOMADO EN CUENTA, 
GRACIAS. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  
LA CONSEJERA PRESIDENTA: CONCEDE LA PALABRA A LA 
REPRESENTANTE DE ALTERNATIVA SOCIALDEMÓCRATA Y 
CAMPESINA, L.T.S. IRMA ROSA HERNÁNDEZ RÍOS, QUIEN EXPRESA: 
EN EL MISMO SENTIDO, EN RELACIÓN AL CONTENIDO DEL PROYECTO 
DE ACUERDO DEL DOCUMENTO QUE SE NOS HIZO LLEGAR PARA 
ESTA SESIÓN, DONDE SE REFIERE QUE SE ADJUNTAN AL PRESENTE 
ACUERDO, Y QUE NO FUE TAL, Y LA SEGUNDA, QUISIERA SOLICITAR 
UN INFORME POR PARTE DE LA COMISIÓN DEL SERVICIO 
PROFESIONAL ELECTORAL, RESPECTO A LAS PROPUESTAS QUE SE 
NOS ESTÁN PRESENTANDO. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  
LA CONSEJERA PRESIDENTA: CONCEDE LA PALABRA AL 
REPRESENTANTE DEL PARTIDO ACCIÓN NACIONAL, LIC. GERARDO 
LORENZO ACOSTA GAYTÁN, QUIEN EXPRESA: GRACIAS PRESIDENTA, 
DESDE LUEGO MOSTRAR LA INCONFORMIDAD DE ESTA DECISIÓN, Y A 
EFECTO DE CONOCER UN POCO MÁS A FONDO LO QUE DIO ORIGEN 
AL PRESENTE ACUERDO, SÍ QUISIÉRAMOS ESCUCHAR LA VERSIÓN 
OFICIAL, DE ¿CUAL FUE EL MOTIVO DEL MOVIMIENTO QUE SE DIO EN 
LAS DOS DIRECCIONES?, TODA VEZ QUE SEGÚN EL ACUERDO, AQUÍ 
DICE QUE PRESENTÓ POR ESCRITO LA LICENCIADA ADELAIDA LA 
DETERMINACIÓN DE CONCLUIR SU RELACIÓN LABORAL, EN EL CASO 
PARTICULAR DEL PUNTO, SERÍA LA MISMA INQUIETUD PARA EL 
DOCTOR RICARDO, EN EL PUNTO QUE SIGUE, DE CUALQUIER 
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MANERA SÍ QUISIERA ESCUCHAR LA VERSIÓN OFICIAL, OBVIAMENTE 
DE ESTE CONSEJO, DEBIDO A TODAS LAS MALAS INTERPRETACIONES 
QUE SE HAN DADO, TODAS LAS VERSIONES QUE HAN CIRCULADO EN 
MEDIOS DE COMUNICACIÓN, Y PUES QUISIÉRAMOS TENER LA 
VERSIÓN REAL, Y BUENO, ME ESPERARÍA A LA SEGUNDA RONDA 
PARA HACER OTRO COMENTARIO. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  
LA CONSEJERA PRESIDENTA: ENTONCES CONCLUIDA ESTA PRIMERA 
RONDA, HARÍA LAS SIGUIENTES OBSERVACIONES, EN PRIMER LUGAR 
SEÑALARÍA QUE DE CONFORMIDAD CON LO DISPUESTO CON EL 
ARTÍCULO 23 DE LA LEY ORGÁNICA DEL INSTITUTO, ES FACULTAD DE 
LA PRESIDENCIA, DE CONFORMIDAD CON ESTE ARTÍCULO, 
PROPONER A ESTE CONSEJO GENERAL LA TERNA PARA ELEGIR A 
QUIEN SE PUEDE DESIGNAR COMO MIEMBRO DE LA JUNTA 
EJECUTIVA, EN ESE SENTIDO SE HA ELEVADO A ESTE CONSEJO 
GENERAL LA TERNA QUE USTEDES HAN CONOCIDO, SE LES ESTÁ 
HACIENDO CIRCULAR EN ESTE MOMENTO LA FICHA CURRICULAR DE 
CADA UNA DE LAS PROPUESTAS, Y AHÍ PUEDEN OBSERVAR LA 
PREGUNTA QUE HACÍA LA REPRESENTANTE DEL PARTIDO VERDE 
ECOLOGISTA DE MÉXICO, EN ESE SENTIDO ES IMPORTANTE 
DESTACAR, QUE SE HA BUSCADO UN PERFIL EN EL QUE SE TUVIERA 
LA EXPERIENCIA ADMINISTRATIVA SUFICIENTE, Y ADEMÁS QUE SE 
TUVIERA TAMBIÉN UNA VISIÓN FUERA DEL TRABAJO, EN ALGUNA DE 
LAS ÁREAS DE LOS PODERES DEL ESTADO, EN ESE SENTIDO ME 
PARECE QUE SON PROPUESTAS COMO PUEDEN USTEDES 
OBSERVAR, ALGUNOS DE ELLOS PERTENECEN A LA AUDITORIA 
SUPERIOR DEL ESTADO, Y EN OTRO CASO SE TRATA DE UNA 
PERSONA QUE HA TRABAJADO TANTO EN LA INICIATIVA PRIVADA 
COMO EN UN PROGRAMA DE CARÁCTER TEMPORAL EN EL GOBIERNO 
DEL ESTADO, EN RELACIÓN A LA PREGUNTA DEL LIC. LORENZO 
ACOSTA GAYTÁN, ME PERMITO INFORMAR QUE LA SITUACIÓN QUE SE 
PRESENTÓ EN ESTE CONSEJO FUE, LA SOLICITUD DEL TÉRMINO DE 
LA RELACIÓN LABORAL DE AMBOS FUNCIONARIOS EL PASADO DÍA 5 
DE MAYO DE 2007, EN ESE SENTIDO SE INICIÓ EL PROCEDIMIENTO 
PARA LA FIRMA DEL CONVENIO DE TERMINACIÓN DE ESTA RELACIÓN 
LABORAL DE MANERA ACORDADA ENTRE EL FUNCIONARIO Y EL 
INSTITUTO, Y FINALMENTE CON BASE EN ESTO, SE PROPONE A 
USTEDES LA TERNA QUE SE ESTÁ PONIENDO A CONSIDERACIÓN DEL 
CONSEJO, EN SEGUNDA RONDA SEÑORES REPRESENTANTES, ¿SI 
ALGUIEN DESEA INSCRIBIRSE?. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
LA CONSEJERA PRESIDENTA: EN SEGUNDA RONDA SE CONCEDE LA 
PALABRA AL REPRESENTANTE DEL PARTIDO ACCIÓN NACIONAL, 
LIC. GERARDO LORENZO ACOSTA GAYTÁN, QUIEN EXPRESA: NADA 
MÁS PARA VER, PORQUÉ NO SE TOMÓ EN CUENTA EN LA TERNA A 
ALGUNA DE LAS PERSONAS, TAL Y COMO LO SEÑALABA LA 
COMPAÑERA DEL PARTIDO VERDE, Y PUES DONDE QUEDA 
ENTONCES LO DEL SERVICIO PROFESIONAL ELECTORAL, TODA VEZ 
QUE HAY GENTE CON BASTANTE EXPERIENCIA DENTRO DEL ÁREA, 
QUE PUDIERA OCUPAR ESE CARGO, Y NO ESTAR A ESTAS ALTURAS Y 
CON UN CARGO TAN IMPORTANTE, COMO LO ES LOS DINEROS DEL 
INSTITUTO, LA ADMINISTRACIÓN DE LOS DINEROS DEL INSTITUTO, 
CON ALGUIEN QUE VIENE PUES, DIGAMOS EN CEROS EN ESTA 
CUESTIÓN. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  
LA CONSEJERA PRESIDENTA: COMO NO, EN ESE SENTIDO ME 
PERMITO COMENTARLES QUE BUENO, EFECTIVAMENTE LA LEY 
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CONTEMPLA UN SERVICIO PROFESIONAL, PERO NO TENEMOS 
TODAVÍA UNA REGLAMENTACIÓN INTERNA A EFECTO DE PODER 
REALIZAR UNA VALORACIÓN DE MÉRITOS, Y QUE HUBIERA UNA 
CALIFICACIÓN DE LAS PERSONAS QUE SE ENCUENTRAN 
DESARROLLANDO ESTE SERVICIO, SIN EMBARGO ESTO NO ES RAZÓN 
PARA QUE NO SE RECONOZCA EL TRABAJO DE CADA UNA DE LAS 
ÁREAS, Y NOSOTROS ESTAMOS SEGUROS DE QUE EL APOYO DE 
QUIENES HAN ESTADO TRABAJANDO AQUÍ, SERÁ DE GRAN VALÍA, A 
EFECTO DE QUE EL TRABAJO CONTINÚA REALIZÁNDOSE DE LA 
FORMA EN COMO SE HA VENIDO DANDO, USTEDES HAN SIDO 
TESTIGOS DE QUE EL TRABAJO EN ESTE PROCESO ELECTORAL, NO 
SE HA DETENIDO, SE HAN ESTADO CUMPLIENDO LAS CUESTIONES EN 
TIEMPO, Y CABE DESTACAR QUE LA LIC. ADELAIDA ÁVALOS ACOSTA, 
CONCLUYE LA FUNCIÓN QUE VENÍA DESEMPEÑANDO, UNA VEZ QUE 
TERMINÓ, QUE DIO PUNTO FINAL A LOS PROCESOS DE LICITACIÓN 
QUE SE ENCONTRABAN TAMBIÉN BAJO SU RESPONSABILIDAD, EN 
ESE SENTIDO LAS DECISIONES SE HAN TOMADO DE MANERA 
RESPONSABLE, Y DE IGUAL MANERA LA PROPUESTA QUE AHORA SE 
ELEVA, SE HACE CON ESTE MISMO SENTIDO, DE INTEGRAR A ESTE 
EQUIPO DE TRABAJO, A ALGUIEN QUE PUEDA APORTARNOS UNA 
VISIÓN EXTERNA, UNA VISIÓN FRESCA, NOVEDOSA, Y QUE NOS 
PERMITA REALIZAR UNA EVALUACIÓN DE LA FORMA EN COMO SE HA 
REALIZADO EL TRABAJO ADMINISTRATIVO AL INTERIOR, SINO EXISTE 
OTRA OBSERVACIÓN. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  
LA CONSEJERA PRESIDENTA: EN TERCERA RONDA SE CONCEDE LA 
PALABRA AL REPRESENTANTE DEL PARTIDO ACCIÓN NACIONAL, 
LIC. GERARDO LORENZO ACOSTA GAYTÁN, QUIEN EXPRESA: PUES 
DESDE LUEGO QUE MOSTRAMOS DISCREPANCIA EN ESA VISIÓN, EN 
EL SENTIDO DE QUE, A MEDIO PROCESO NO ES POSIBLE QUE 
ESTEMOS HACIENDO INVENTOS, AÚN Y CON TODA LA FRESCURA QUE 
PUDIERA TRAER UN NUEVO ELEMENTO, UN NUEVO DIRECTOR A 
ÁREAS TAN IMPORTANTES COMO LOS SON ORGANIZACIÓN Y 
PRERROGATIVAS, RECONOZCO PUES TAMBIÉN QUE EN EL PUNTO 
QUE SIGUE A CONTINUACIÓN, SE TOMÓ EN CUENTA AHÍ SÍ A LA 
GENTE QUE TIENE YA LA EXPERIENCIA Y QUE HA TRABAJADO EN 
ELLO, PERO EN EL CASO CONCRETO, YO SÍ SERÍA DE LA IDEA DE QUE 
SE DEBIÓ HABER RECONSIDERADO, QUE AL MENOS PARA ESTE 
CASO, QUE ESTAMOS EN PLENO PROCESO ELECTORAL, SÍ SE DEBIÓ 
HABER RECONSIDERADO A LAS PERSONAS QUE YA TIENEN 
EXPERIENCIA, A EFECTO DE SER ALGO CONGRUENTES Y DE SER MÁS 
PROFESIONALES EN LA CUESTIÓN DE LA ADMINISTRACIÓN DE LOS 
RECURSOS DEL INSTITUTO, SIN EMBARGO PUES, CABE DESTACAR EL 
BENEFICIO DE LA DUDA, QUE SE PUDIERA HABER REFLEJADO PUES 
UNA VEZ CONCLUIDO EL PROCESO, SIN EMBARGO PUES YO DEJO LA 
INQUIETUD SOBRE LA MESA, Y QUISIERA QUE FUERA CONSIDERADA 
EN SU MOMENTO, YA QUE ESTARÍAMOS AÚN MÁS EN CONTRA DE QUE 
SE SIGUIERAN HACIENDO MOVIMIENTOS EN LOS SUCESIVO, DE 
ANTEMANO ES UNA POSTURA MERAMENTE PARTIDISTA DE ESTA 
REPRESENTACIÓN, QUE SÍ CONSIDERAMOS O ESPERAMOS SEA 
RECONSIDERADA EN LO FUTURO, GRACIAS. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  
LA CONSEJERA PRESIDENTA: TOMAMOS NOTA DE SU COMENTARIO, 
Y SEGURAMENTE SEÑOR REPRESENTANTE, TENDREMOS LA 
POSIBILIDAD AL FINALIZAR ESTE PROCESO ELECTORAL, DE REALIZAR 
UNA VALORACIÓN DEL TRABAJO QUE SE VIENE DESEMPEÑANDO EN 
LA JUNTA EJECUTIVA, Y DESDE LUEGO SE TOMARÁ EN CUENTA SU 
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COMENTARIO EN ESE MOMENTO. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  
LA CONSEJERA PRESIDENTA: CONCEDE LA PALABRA AL 
REPRESENTANTE DE LA COALICIÓN, ALIANZA POR ZACATECAS, ING. 
GILBERTO DEL REAL RUEDAS, QUIEN EXPRESA: GRACIAS, CREO QUE 
EL ASUNTO QUE NOS OCUPA HOY, ES COMO SE HAN DADO VARIOS 
CAMBIOS EN ESTE CONSEJO, UN ASUNTO DEL QUE LOS PRIMEROS 
RESPONSABLES, ELLOS Y ELLAS SON LOS PROPIOS CONSEJEROS, 
YO CREO QUE LO DICE BIEN LA LICENCIADA ACOSTA, POSTURAS 
PARTIDARIAS HABRÁ MUCHAS, A LO MEJOR UNAS COINCIDENTES, A 
LO MEJOR OTRAS FRANCAMENTE EN CONTRA, SIN EMBARGO ES EL 
CONSEJO GENERAL, EL QUE SE ESTÁ DANDO SUS PROPIOS 
ÓRGANOS, Y SIN DUDA SOBRE EL CONSEJO GENERAL ES QUE IRÁ LA 
RESPONSABILIDAD A LAS QUE SE TENGA QUE ENFRENTAR CON 
POSTERIORIDAD ESTE CONSEJO Y SUS ÓRGANOS TÉCNICOS, POR 
ESA RAZÓN ENTONCES YO DIGO QUE ESTÁ BIEN DICHO, HAY 
VISIONES PARTIDARIAS, SIN EMBARGO EL CONSEJO DEBE INTENTAR, 
SACAR LAS COSAS CON LA GENTE QUE TÉCNICAMENTE MAYOR 
GARANTÍA LE DE, Y ME IMAGINO, ESO ES LO QUE YA EVALUÓ EL 
CONSEJO, EN TODO CASO, YO CREO VALDRÍA MUCHO LA PENA 
RECONOCER EL ESFUERZO DE LOS COMPAÑEROS, VAMOS DEL 
COMPAÑERO Y DE LA COMPAÑERA QUE SE RETIRAN, NO 
CONOCEMOS EXACTAMENTE LA SITUACIÓN QUE SE HAYA 
GENERADO, SIN EMBARGO SI ELLOS DECIDIERON RETIRARSE, EN LA 
OPINIÓN DE LA COALICIÓN, Y DEL PRD EN CONCRETO, LO QUE QUEDA 
ES RECONOCER EL ESFUERZO QUE ELLOS EN SU TIEMPO 
REALIZARON, AGRADECER EL ESFUERZO QUE EN SU TIEMPO 
REALIZARON, Y DESEAR QUE LA DECISIÓN QUE HOY EL CONSEJO VA 
A TOMAR, SEA UNA DECISIÓN QUE TÉCNICAMENTE LE PERMITA SALIR 
BIEN LIBRADO A ESTE ÓRGANO DEL PROCESO QUE VIENE, 
ENTENDIENDO, INSISTIRÍA YO, QUE IGUAL HABRÁ POSTURAS 
PARTIDARIAS QUE AVALEN, IGUAL HABRÁ POSTURAS PARTIDARIAS 
QUE NO AVALEN, PERO LO QUE IMPORTA ES FORTALECER EL 
PROCESO, FORTALECER EL ÓRGANO ELECTORAL CON QUIEN 
TÉCNICAMENTE LO GARANTICE, SERÍA CUANTO. - - - - - - - - - - - - - - - - - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
LA CONSEJERA PRESIDENTA: CONCEDE LA PALABRA A LA 
REPRESENTANTE DE ALTERNATIVA SOCIALDEMÓCRATA Y 
CAMPESINA, L.T.S. IRMA ROSA HERNÁNDEZ RÍOS, QUIEN EXPRESA: 
GRACIAS, YO CREO QUE ES PREOCUPANTE, Y LO HEMOS 
EXTERNADO EN DIFERENTES MOMENTOS QUE SE TOCÓ, TANTO EN 
SESIÓN PÚBLICA DE ESTE CONSEJO, COMO EN REUNIONES DE 
TRABAJO O REUNIONES DE DIÁLOGO CON LA PRESIDENCIA DE ESTE 
INSTITUTO, ES PREOCUPANTE QUE A LA ALTURA O AL MOMENTO QUE 
VIVE EL PROCESO ELECTORAL Y EN UN VIERNES, RENUNCIEN DOS 
DIRECTORES EJECUTIVOS, Y AUNQUE EN PROCESO ELECTORAL 
TODOS LOS DÍAS Y TODAS LAS HORAS SON HÁBILES, UN VIERNES ES 
IMPORTANTE EN LA VIDA POLÍTICA DE ZACATECAS, ENTONCES EN EL 
CASO DE ALTERNATIVA LO EXTERNAMOS, PERSONALMENTE CREO 
QUE SE DEBE CUIDAR LA COHERENCIA DE ESTE PROCESO 
ELECTORAL EN TIEMPOS Y DECISIONES, Y ME PARECE QUE DEBO 
DESCONFIAR DE LA CERTEZA CON LA QUE SE ESTÁ HABLANDO, AL 
DECIR QUE DOS DIRECTORES EN FORMA SIMULTÁNEA DECIDEN 
RENUNCIAR, SÍ QUISIERA QUE PARA PRÓXIMAS DECISIONES, DADO 
QUE YA LOS HECHOS, TANTO EN UNA RENUNCIA COMO EN LA OTRA, 
SON MUY AVANZADOS, SÍ QUISIERA PLANTEAR QUE PARA PRÓXIMAS 
DECISIONES DE ESE TIPO, EN LA INTEGRACIÓN DE LA JUNTA 
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EJECUTIVA, NO SE TOME SOLAMENTE EN CUENTA LA DECISIÓN DE 
UNA O DOS PERSONAS INTEGRANTES DE ESTE CONSEJO, SINO QUE 
SE TRATE DE OBTENER EL CONSENSO, Y TAMBIÉN QUISIERA HACER 
EL LLAMADO A QUE LA COMISIÓN DE SERVICIO PROFESIONAL 
ELECTORAL REACTIVE SUS FUNCIONES Y ASUMA TAMBIÉN LA 
RESPONSABILIDAD DE ESTE TIPO DE DECISIONES, ES CUANTO. - - - - - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
LA CONSEJERA PRESIDENTA: CONCEDE LA PALABRA AL 
CONSEJERO ELECTORAL, LIC. ALFREDO CID GARCÍA, QUIEN 
EXPRESA: MUCHAS GRACIAS SEÑORA PRESIDENTA, SOLO PARA 
RECORDAR, QUE DESDE OCTUBRE DE 2005, EN EL CUAL SE RENOVÓ 
ESTE CONSEJO, QUEDÓ PENDIENTE LA ATRIBUCIÓN QUE TIENE EL 
MISMO, DE DESIGNAR A LOS INTEGRANTES DE LA JUNTA EJECUTIVA, 
Y ASÍ LO HICE SABER DURANTE VARIAS SESIONES, E INCLUSO 
SOLICITÉ QUE EN ACTAS SE ASENTARA, ESTA ATRIBUCIÓN QUE NO 
SE CUMPLÍA, NO SE CUMPLIÓ, Y AHORITA ESTAMOS EN UN PROCESO 
ELECTORAL, Y EN EL CUAL POR CONDICIONES AJENAS A LOS 
INTEGRANTES DE ESTE CONSEJO, TENEMOS QUE DESIGNAR A 
INTEGRANTES DE LA JUNTA EJECUTIVA, SE PLANTEAN ALGUNOS 
RIESGOS, MUY VÁLIDOS DESDE LUEGO, PERO NOSOTROS SABEMOS 
QUE HAY GENTE PROFESIONAL QUE PUEDE CUBRIR LOS ESPACIOS 
SIN NINGÚN PROBLEMA, SIN EMBARGO, ESTO OBVIAMENTE NO LO 
HUBIÉRAMOS VIVIDO, SI HUBIÉRAMOS ATENDIDO LAS PETICIONES EN 
SU MOMENTO, NO SABEMOS SI EN ADELANTE PUDIERA OCURRIR 
OTRA RENUNCIA DE ALGUNO DE LOS COMPAÑEROS, Y YO CREO QUE 
ESTO NO NOS DEBE DE ASUSTAR TAMPOCO, PORQUE PARA ESO 
ESTAMOS AQUÍ, Y ASÍ QUISIMOS LLEGAR, Y ASÍ ESTAMOS LLEGANDO, 
SIN EMBARGO, YO SÍ DESEO MÁS QUE ESTE PUNTO DE ACLARACIÓN, 
HACER UN RECONOCIMIENTO A LA DIRECTORA DE ADMINISTRACIÓN, 
ADELAIDA ÁVALOS, HACER UN RECONOCIMIENTO AL DIRECTOR DE 
ORGANIZACIÓN, RICARDO HERNÁNDEZ LEÓN, PORQUE LA LABOR 
QUE HAN DESEMPEÑADO, HA SIDO UNA LABOR SUMAMENTE 
PROFESIONAL, Y QUE PUES EN REALIDAD POR CIRCUNSTANCIAS 
PERSONALES HAN TENIDO QUE DEJAR LA JUNTA EJECUTIVA, YO 
HAGO UN RECONOCIMIENTO POR LO QUE A MÍ RESPECTA DEL 
TRABAJO DE LOS DOS COMPAÑEROS QUE HAN TENIDO QUE 
RETIRARSE DE LA JUNTA EJECUTIVA, PORQUE HAN SIDO GENTE 
PROFESIONAL Y VALIOSA, Y QUE DESDE LUEGO MERECEN ESTE 
RECONOCIMIENTO, SERÍA CUANTO SEÑORA PRESIDENTA. - - - - - - - - - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  
LA CONSEJERA PRESIDENTA: CONCEDE LA PALABRA AL 
CONSEJERO ELECTORAL LIC. FELIPE GUARDADO MARTÍNEZ, QUIEN 
EXPRESA: MUCHAS GRACIAS, BUENO, EN RELACIÓN A LO QUE 
MENCIONA LA LICENCIADA IRMA ROSA, QUIERO MENCIONARLE QUE 
COMO COORDINADOR Y COMO PRESIDENTE DE LA COMISIÓN DEL 
SERVICIO PROFESIONAL, PUES ESTAMOS REALIZANDO LA LABOR 
NUESTRA, AHÍ ESTÁN LAS ACTAS, AHÍ ESTÁN LOS ACUERDOS, 
IGUALMENTE INSISTIR EN LO QUE YA MENCIONABA LA PRESIDENTA, 
NO ES COMPETENCIA ESTO DE LA COMISIÓN, ES EN BASE A LA LEY 
ORGÁNICA, UNA ATRIBUCIÓN EXPRESA MARCADA EN EL ARTÍCULO 24 
DE LA PRESIDENCIA, QUE ES LA QUE PROPONE AL CONSEJO UNA 
TERNA PARA LOS DIRECTORES, YO LE INVITO A QUE SI GUSTA 
REVISAMOS LAS ACTAS, REVISAMOS LAS ACTIVIDADES QUE ESTÁ 
REALIZANDO LA COMISIÓN QUE YO PRESIDO, CON MUCHO GUSTO A 
LA HORA QUE USTED DESEE. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
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LA CONSEJERA PRESIDENTA: CONCEDE LA PALABRA AL 
CONSEJERO ELECTORAL LIC. BERNARDO GÓMEZ MONREAL, QUIEN 
EXPRESA: COMPLEMENTANDO LO RELACIONADO CON LA DIRECCIÓN 
DE ADMINISTRACIÓN, HABREMOS DE DECIR, QUE CUANDO SUPIMOS 
QUE LA LICENCIADA ADELAIDA SE RETIRABA DEL ENCARGO, SÍ 
HICIMOS UNA VALORACIÓN DEL PERSONAL QUE LABORA EN EL ÁREA, 
Y PARA ESE EFECTO SE HIZO LA SUGERENCIA Y LA INVITACIÓN A LA 
CONTADORA MARTHA ARREOLA, A QUIEN TAMBIÉN LE 
RECONOCEMOS SU DESTACADO TRABAJO PARA QUE SE PUDIERA 
INCORPORAR A LA TERNA QUE PROPUSIERA LA PRESIDENCIA, ELLA 
DE MANERA MUY SERIA, RESPONSABLE, MODESTA, DECLINÓ LA 
INVITACIÓN, DEJANDO A LA PRESIDENTA LA OPCIÓN DE INTEGRAR LA 
TERNA RESPECTIVA, PERO SÍ HUBO LA INVITACIÓN EN BASE A 
MÉRITOS DEMOSTRADOS EN EL DESEMPEÑO DEL TRABAJO. - - - - - - - - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  
LA CONSEJERA PRESIDENTA: GRACIAS SEÑOR CONSEJERO, UNA 
VEZ QUE EL PROYECTO SE ENCUENTRA SUFICIENTEMENTE 
DISCUTIDO, SE SOMETE A CONSIDERACIÓN DE ESTE CONSEJO, 
SEÑOR SECRETARIO, DE CONFORMIDAD CON LO DISPUESTO POR 
LOS ARTÍCULOS 244, NUMERAL 3 DE LA LEY ELECTORAL DEL ESTADO, 
40 DE LA LEY ORGÁNICA DEL INSTITUTO ELECTORAL Y 29 DE 
NUESTRO REGLAMENTO DE SESIONES DE LOS CONSEJOS 
ELECTORALES DEL INSTITUTO ELECTORAL DEL ESTADO DE 
ZACATECAS, SÍRVASE TOMAR NOTA DEL SENTIDO DE LA VOTACIÓN 
NOMINAL Y DAR CUENTA DEL MISMO. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
EL SECRETARIO EJECUTIVO: SEÑORAS Y SEÑORES CONSEJEROS 
ELECTORALES, A SU CONSIDERACIÓN EL PROYECTO DE ACUERDO 
DEL CONSEJO GENERAL DEL INSTITUTO ELECTORAL DEL ESTADO 
DE ZACATECAS, POR EL QUE SE APRUEBA LA DESIGNACIÓN DEL 
TITULAR DE LA DIRECCIÓN EJECUTIVA DE ADMINISTRACIÓN Y 
PRERROGATIVAS DE LA JUNTA EJECUTIVA DEL INSTITUTO 
ELECTORAL DEL ESTADO DE ZACATECAS, LES SOLICITO DE FAVOR 
DE MANIFESTAR EN FORMA NOMINAL EL SENTIDO DE SU VOTO. - - - - -  
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  
LIC. FELIPE GUARDADO MARTÍNEZ, A FAVOR DE LA LIC. PATRICIA 
HERMOSILLO DOMÍNGUEZ. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
LIC. BERNARDO GÓMEZ MONREAL, A FAVOR DE LA LIC. PATRICIA 
HERMOSILLO DOMÍNGUEZ. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
LIC. EVELIA RAMÍREZ GONZÁLEZ, A FAVOR DE LA LIC. PATRICIA 
HERMOSILLO DOMÍNGUEZ. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
LIC. ROSA ELISA ACUÑA MARTÍNEZ, A FAVOR DE LA LIC. PATRICIA 
HERMOSILLO DOMÍNGUEZ. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
LIC. EDGAR LÓPEZ PÉREZ, A FAVOR DE LA LIC. PATRICIA 
HERMOSILLO DOMÍNGUEZ. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  
LIC. ALFREDO CID GARCÍA, A FAVOR DE LA LIC. PATRICIA 
HERMOSILLO DOMÍNGUEZ. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  
LIC. LETICIA CATALINA SOTO ACOSTA, A FAVOR DE LA LIC. PATRICIA 
HERMOSILLO DOMÍNGUEZ. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
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INFORMO A LA PRESIDENCIA QUE SON: - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
SIETE VOTOS A FAVOR. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  
CERO VOTOS EN CONTRA. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  
CERO ABSTENCIONES. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  
EL SECRETARIO EJECUTIVO: PARA INFORMAR SEÑORA PRESIDENTA, 
QUE SON SIETE VOTOS A FAVOR DE LA LIC. PATRICIA HERMOSILLO 
DOMÍNGUEZ. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
LA CONSEJERA PRESIDENTA: GRACIAS SEÑOR SECRETARIO, EN 
VIRTUD DEL RESULTADO DE LA VOTACIÓN, SE APRUEBA POR 
UNANIMIDAD DE VOTOS LA DESIGNACIÓN DE LA LICENCIADA EN 
CONTADURÍA, PATRICIA HERMOSILLO DOMÍNGUEZ, COMO TITULAR 
DE LA DIRECCIÓN EJECUTIVA DE ADMINISTRACIÓN Y 
PRERROGATIVAS DE LA JUNTA EJECUTIVA DEL INSTITUTO 
ELECTORAL DEL ESTADO DE ZACATECAS. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  
LA CONSEJERA PRESIDENTA: TODA VEZ QUE SE ENCUENTRA 
PRESENTE LA PROFESIONISTA, A FAVOR DE QUIEN RECAE EL 
NOMBRAMIENTO, Y CON FUNDAMENTO EN EL ARTICULO 158, DE LA 
CONSTITUCIÓN POLÍTICA DE NUESTRO ESTADO, QUE DISPONE QUE 
TODO SERVIDOR O EMPLEADO PÚBLICO PARA INICIAR EL 
DESEMPEÑO DE SU ENCARGO, DEBERÁ RENDIR LA PROTESTA DE LEY 
ANTE QUIEN CORRESPONDA, LE RUEGO A LA LIC. PATRICIA 
HERMOSILLO DOMÍNGUEZ, PASAR AL FRENTE DE ESTE CONSEJO, A 
EFECTOS DE QUE RINDA LA PROTESTA DE LEY, LES ROGARÍA 
PONERNOS DE PIE, A EFECTO DE TOMAR LA PROTESTA 
CORRESPONDIENTE. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  
LA CONSEJERA PRESIDENTA: LIC. PATRICIA HERMOSILLO 
DOMÍNGUEZ, PROTESTÁIS DESEMPEÑAR LEAL Y PATRIÓTICAMENTE 
EL CARGO DE DIRECTORA EJECUTIVA DE ADMINISTRACIÓN Y 
PRERROGATIVAS DE LA JUNTA EJECUTIVA DEL INSTITUTO 
ELECTORAL DEL ESTADO DE ZACATECAS, QUE SE OS HA 
CONFERIDO Y GUARDAR Y HACER GUARDAR LA CONSTITUCIÓN 
POLÍTICA DE LOS ESTADOS UNIDOS MEXICANOS, LA PARTICULAR 
DEL ESTADO Y LAS LEYES QUE DE ELLAS EMANEN, MIRANDO EN 
TODO POR EL BIEN Y LA PROSPERIDAD DE LA UNIÓN Y EN 
PARTICULAR POR LA DEL ESTADO. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  
CONTESTA LA LIC. PATRICIA HERMOSILLO DOMÍNGUEZ: SÍ, 
PROTESTO. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  
LA CONSEJERA PRESIDENTA: SI ASÍ NO LO HICIERES, LA NACIÓN Y 
EL ESTADO OS LO DEMANDEN. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  
LA CONSEJERA PRESIDENTA: SEÑOR SECRETARIO, LE RUEGO 
CONTINUÉ CON EL DESARROLLO DE ESTA SESIÓN. - - - - - - - - - - - - - - - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  
EL SECRETARIO EJECUTIVO: SEÑORA PRESIDENTA, PARA DAR 
CUENTA A USTED Y A ESTE CONSEJO GENERAL, QUE EL SIGUIENTE 
PUNTO A DESAHOGAR ES, PUNTO NUMERO SEIS: PROYECTO DE 
ACUERDO DEL CONSEJO GENERAL DEL INSTITUTO ELECTORAL DEL 
ESTADO DE ZACATECAS, POR EL QUE SE APRUEBA LA DESIGNACIÓN 
DEL TITULAR DE LA DIRECCIÓN EJECUTIVA DE ORGANIZACIÓN 
ELECTORAL Y PARTIDOS POLÍTICOS DE LA JUNTA EJECUTIVA DEL 
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INSTITUTO ELECTORAL DEL ESTADO DE ZACATECAS. - - - - - - - - - - - - - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
LA CONSEJERA PRESIDENTA: LE SOLICITÓ SEÑOR SECRETARIO LE 
DE LECTURA AL PROYECTO DE ACUERDO EN SU PARTE 
CONDUCENTE. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  
EL SECRETARIO EJECUTIVO: (DA LECTURA AL PROYECTO DE 
ACUERDO DEL CONSEJO GENERAL DEL INSTITUTO ELECTORAL DEL 
ESTADO DE ZACATECAS, POR EL QUE SE APRUEBA LA DESIGNACIÓN 
DEL TITULAR DE LA DIRECCIÓN EJECUTIVA DE ORGANIZACIÓN 
ELECTORAL Y PARTIDOS POLÍTICOS DE LA JUNTA EJECUTIVA DEL 
INSTITUTO ELECTORAL DEL ESTADO DE ZACATECAS). - - - - - - - - - - - - - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  
LA CONSEJERA PRESIDENTA: GRACIAS SEÑOR SECRETARIO, SE 
SOMETE A DISCUSIÓN DE ESTE CONSEJO EL PRESENTE PROYECTO 
DE ACUERDO, QUIENES DESEEN PARTICIPAR FAVOR DE INSCRIBIRSE 
EN ESTA PRESIDENCIA, EN VIRTUD DE QUE NO EXISTEN 
PARTICIPACIONES, SEÑOR SECRETARIO, LE RUEGO QUE DE 
CONFORMIDAD CON LO DISPUESTO EN LOS ARTÍCULOS 244 NUMERAL 
3 DE LA LEY ELECTORAL DEL ESTADO, 40 DE LA LEY ORGÁNICA DEL 
INSTITUTO Y 29 DEL REGLAMENTO DE SESIONES DE LOS CONSEJOS 
ELECTORALES DEL INSTITUTO ELECTORAL DEL ESTADO DE 
ZACATECAS, SE SIRVA TOMAR NOTA DEL SENTIDO DE LA VOTACIÓN 
NOMINAL Y DAR CUENTA A ESTE CONSEJO DEL RESULTADO DE LA 
MISMA. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  
EL SECRETARIO EJECUTIVO: SEÑORAS Y SEÑORES CONSEJEROS 
ELECTORALES, A SU CONSIDERACIÓN EL PROYECTO DE ACUERDO 
DEL CONSEJO GENERAL DEL INSTITUTO ELECTORAL DEL ESTADO 
DE ZACATECAS, POR EL QUE SE APRUEBA LA DESIGNACIÓN DEL 
TITULAR DE LA DIRECCIÓN EJECUTIVA DE ORGANIZACIÓN 
ELECTORAL Y PARTIDOS POLÍTICOS DE LA JUNTA EJECUTIVA DEL 
INSTITUTO ELECTORAL DEL ESTADO DE ZACATECAS, LES SOLICITO 
DE FAVOR DE MANIFESTAR EN FORMA NOMINAL EL SENTIDO DE SU 
VOTO. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  
LIC. FELIPE GUARDADO MARTÍNEZ, A FAVOR DEL ING. MARIO 
GONZÁLEZ FUENTES. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
LIC. BERNARDO GÓMEZ MONREAL, A FAVOR DEL ING. MARIO 
GONZÁLEZ FUENTES. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
LIC. EVELIA RAMÍREZ GONZÁLEZ, A FAVOR DEL ING. MARIO 
GONZÁLEZ FUENTES. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
LIC. ROSA ELISA ACUÑA MARTÍNEZ, A FAVOR DEL ING. MARIO 
GONZÁLEZ FUENTES. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
LIC. EDGAR LÓPEZ PÉREZ, A FAVOR DEL ING. MARIO GONZÁLEZ 
FUENTES. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
LIC. ALFREDO CID GARCÍA, A FAVOR DEL ING. MARIO GONZÁLEZ 
FUENTES. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
LIC. LETICIA CATALINA SOTO ACOSTA, A FAVOR DEL ING. MARIO 
GONZÁLEZ FUENTES. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 



 19

INFORMO A LA PRESIDENCIA QUE SON: - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
SIETE VOTOS A FAVOR. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  
CERO VOTOS EN CONTRA. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  
CERO ABSTENCIONES. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  
EL SECRETARIO EJECUTIVO: PARA INFORMAR SEÑORA PRESIDENTA, 
QUE SON SIETE VOTOS A FAVOR DEL SEÑOR ING. MARIO GONZÁLEZ 
FUENTES. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  
LA CONSEJERA PRESIDENTA: EN VIRTUD DEL RESULTADO DE LA 
VOTACIÓN, SE APRUEBA POR UNANIMIDAD LA DESIGNACIÓN DEL 
ING. MARIO GONZÁLEZ FUENTES, COMO TITULAR DE LA DIRECCIÓN 
EJECUTIVA DE ORGANIZACIÓN ELECTORAL Y PARTIDOS POLÍTICOS, 
DE LA JUNTA EJECUTIVA DEL INSTITUTO ELECTORAL DEL ESTADO 
DE ZACATECAS, TODA VEZ QUE SE ENCUENTRA PRESENTE EL 
PROFESIONISTA A FAVOR DE QUIEN RECAE EL NOMBRAMIENTO, Y 
CON FUNDAMENTO EN LO DISPUESTO EN EL ARTICULO 158, DE LA 
CONSTITUCIÓN POLÍTICA DE NUESTRO ESTADO, QUE DISPONE QUE 
TODO SERVIDOR O EMPLEADO PÚBLICO, PARA INICIAR EL 
DESEMPEÑO DE SU ENCARGO, DEBERÁ RENDIR LA PROTESTA DE 
LEY, LE RUEGO AL INGENIERO PASAR AL FRENTE DE ESTE CONSEJO 
PARA RENDIR LA PROTESTA CORRESPONDIENTE, LES PIDO A LOS 
ASISTENTES PONERNOS DE PIE, A EFECTO DE REALIZAR ESTE ACTO 
PROTOCOLARIO. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  
LA CONSEJERA PRESIDENTA: ING. MARIO GONZÁLEZ FUENTES, 
PROTESTÁIS DESEMPEÑAR LEAL Y PATRIÓTICAMENTE EL CARGO DE 
DIRECTOR EJECUTIVO DE ORGANIZACIÓN ELECTORAL Y PARTIDOS 
POLÍTICOS DE LA JUNTA EJECUTIVA DEL INSTITUTO ELECTORAL DEL 
ESTADO DE ZACATECAS, QUE SE OS HA CONFERIDO Y GUARDAR Y 
HACER GUARDAR LA CONSTITUCIÓN POLÍTICA DE LOS ESTADOS 
UNIDOS MEXICANOS, LA PARTICULAR DEL ESTADO Y LAS LEYES QUE 
DE ELLAS EMANEN, MIRANDO EN TODO POR EL BIEN Y LA 
PROSPERIDAD DE LA UNIÓN Y EN PARTICULAR POR LA DEL ESTADO. 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  
CONTESTA EL ING. MARIO GONZÁLEZ FUENTES: SÍ, PROTESTO. - - - - - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  
LA CONSEJERA PRESIDENTA: SI ASÍ NO LO HICIERES, LA NACIÓN Y 
EL ESTADO OS LO DEMANDEN. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  
LA CONSEJERA PRESIDENTA: SEÑOR SECRETARIO, CONTINÚE CON 
EL DESARROLLO DE LA SESIÓN. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  
EL SECRETARIO EJECUTIVO: SEÑORA PRESIDENTA, CON SU 
PERMISO, PARA DAR CUENTA A USTED Y A ESTE CONSEJO GENERAL, 
QUE EL SIGUIENTE PUNTO A DESAHOGAR ES, PUNTO NÚMERO SIETE: 
REALIZACIÓN DE LA SEGUNDA INSACULACIÓN, DE CONFORMIDAD 
CON EL ARTICULO 156, PÁRRAFO 3, DE LA LEY ELECTORAL DEL 
ESTADO DE ZACATECAS. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
LA CONSEJERA PRESIDENTA: GRACIAS SEÑOR SECRETARIO, PARA 
EL DESAHOGO DE ESTE PUNTO DEL ORDEN DEL DÍA, ME PERMITO 
RECORDAR QUE LOS LINEAMIENTOS PARA ESTA SEGUNDA 
INSACULACIÓN, FUERON DEBIDAMENTE APROBADOS POR ESTE 
CONSEJO GENERAL, Y LE CONCEDERÍA EL USO DE LA VOZ 
INFORMATIVA AL MAESTRO EN CIENCIAS, MIGUEL ÁNGEL MUÑOZ 
DUARTE, DIRECTOR EJECUTIVO DE SISTEMAS Y PROGRAMAS 
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INFORMÁTICOS, A EFECTO DE QUE NOS DÉ LA INFORMACIÓN 
CORRESPONDIENTE. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
LA CONSEJERA PRESIDENTA: CONCEDE LA PALABRA AL DIRECTOR 
EJECUTIVO DE SISTEMAS Y PROGRAMAS INFORMÁTICOS, M.C. 
MIGUEL ÁNGEL MUÑOZ DUARTE, QUIEN EXPRESA: GRACIAS, CON 
PERMISO LICENCIADA, NADA MÁS PARA COMENTARLES QUE, AHORA 
NUESTRO UNIVERSO A DIFERENCIA DE LA PRIMERA INSACULACIÓN, 
ES DE 34,888 CIUDADANOS CAPACITADOS APTOS, POR LO QUE 
NUESTRO PROCEDIMIENTO VA A SER MÁS RÁPIDO, ESTAMOS 
HABLANDO ALREDEDOR DE TRES MINUTOS, Y LA IDEA AQUÍ DE LA 
SEGUNDA INSACULACIÓN ES, INTEGRAR LAS CASILLAS DE 
FUNCIONARIOS, ALREDEDOR DE 2,438 CASILLAS, ENTONCES EN EL 
MOMENTO QUE USTED ME DIGA PROCEDEMOS A EJECUTAR LA 
SEGUNDA INSACULACIÓN. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  
LA CONSEJERA PRESIDENTA: ADELANTE INGENIERO. - - - - - - - - - - - - - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  
EL DIRECTOR EJECUTIVO DE SISTEMAS Y PROGRAMAS 
INFORMÁTICOS, M.C. MIGUEL ÁNGEL MUÑOZ DUARTE: (PROCEDE A 
REALIZAR LA SEGUNDA INSACULACIÓN). - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  
LA CONSEJERA PRESIDENTA: MUY BIEN, UNA VEZ QUE HA 
CONCLUIDO ESTE PROCEDIMIENTO DE LA SEGUNDA INSACULACIÓN, 
INSISTIRÍAMOS SIMPLEMENTE EN EL COMENTARIO QUE, LA 
INFORMACIÓN ESTARÁ A SU DISPOSICIÓN DE MANERA INMEDIATA, EN 
RELACIÓN AL ENCARTE QUE EN ESTE MOMENTO HA SIDO 
SUBSTANCIADO, Y EN RELACIÓN A LAS CASILLAS DE CONFORMACIÓN 
MANUAL, EN ESTE MOMENTO TAMBIÉN INICIARÁ EL PROCEDIMIENTO 
PARA SU INTEGRACIÓN, SEÑOR SECRETARIO CONTINUÉ CON EL 
DESARROLLO DE LA SESIÓN. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
EL SECRETARIO EJECUTIVO: DOY CUENTA A LA SEÑORA PRESIDENTA 
Y A ESTE CONSEJO GENERAL, QUE EL ORDEN DEL DÍA HA SIDO 
AGOTADO. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  
LA CONSEJERA PRESIDENTA: SEÑORAS Y SEÑORES CONSEJEROS 
ELECTORALES, EL LICENCIADO GAYTÁN ESTÁ SOLICITANDO EL USO 
DE LA VOZ INFORMATIVA. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
EL DIRECTOR EJECUTIVO DE CAPACITACIÓN ELECTORAL Y CULTURA 
CÍVICA, LIC. JESÚS GAYTÁN RÍVAS, QUIEN EXPRESA: CON SU 
PERMISO SEÑORA PRESIDENTA, NADA MÁS PARA HACER LA 
OBSERVACIÓN DE QUE EN LOS LINEAMIENTOS PARA LA SEGUNDA 
INSACULACIÓN, EN EL INCISO H, DICE, AL FINAL DE LA SESIÓN 
DEBERÁ DE PROCEDERSE A LA APROBACIÓN DEL ACUERDO DEL 
CONSEJO GENERAL. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
LA CONSEJERA PRESIDENTA: EN VIRTUD DE QUE NO TENEMOS EL 
COMPLEMENTO DE LA SELECCIÓN MANUAL, PODRÍAMOS APROBAR 
LO RELATIVO AL PROCEDIMIENTO DE LA SEGUNDA INSACULACIÓN, Y 
DEJAR PENDIENTE LA CUESTIÓN DE LA CONFORMACIÓN MANUAL, O 
APROBARLA, A EFECTO DE QUE USTEDES YA CONOCEN LA 
INFORMACIÓN, TIENEN EL LISTADO DE LOS CIUDADANOS QUE SON 
CANDIDATOS PARA INTEGRAR ESTAS CASILLAS, PODEMOS 
APROBARLO DE ESTA MANERA, Y TENDRÁN LA INFORMACIÓN ESTA 
MISMA NOCHE, ENTONCES SOMETEMOS A CONSIDERACIÓN DE ESTE 
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CONSEJO, LA APROBACIÓN DEL PROCEDIMIENTO DE LA SEGUNDA 
INSACULACIÓN, LE RUEGO AL SEÑOR SECRETARIO, SE SIRVA 
SOMETER A CONSIDERACIÓN DE ESTE CONSEJO ESTA APROBACIÓN, 
Y DAR CUENTA DEL RESULTADO DE LA VOTACIÓN. - - - - - - - - - - - - - - - - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  
EL SECRETARIO EJECUTIVO: SEÑORAS Y SEÑORES CONSEJEROS 
ELECTORALES, A SU CONSIDERACIÓN EL ACUERDO MEDIANTE EL 
CUAL SE APRUEBA EL PROCEDIMIENTO DE LA SEGUNDA 
INSACULACIÓN, INCLUYENDO EL PROCEDIMIENTO MANUAL, QUIENES 
ESTÉN A FAVOR SÍRVANSE MANIFESTARLO LEVANTANDO LA MANO, 
INFORMO A LA PRESIDENCIA QUE SON: - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  
SIETE VOTOS A FAVOR. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  
CERO VOTOS EN CONTRA. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  
CERO ABSTENCIONES. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  
LA CONSEJERA PRESIDENTA: EN VIRTUD AL RESULTADO DE LA 
VOTACIÓN, SE DECLARA APROBADO POR UNANIMIDAD EL 
PROCEDIMIENTO DE SEGUNDA INSACULACIÓN, Y POR LO TANTO EL 
ENCARTE QUE CONTIENE LA LISTA DE LOS CIUDADANOS DE 
TENDRÁN A SU CARGO LAS MESAS DIRECTIVAS DE CASILLA EL 
PRÓXIMO PRIMERO DE JULIO, SEÑOR SECRETARIO, CONTINUÉ CON 
EL DESARROLLO DE ESTA SESIÓN. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  
EL SECRETARIO EJECUTIVO: CON SU PERMISO, PARA DAR CUENTA A 
USTED Y A ESTE CONSEJO GENERAL, QUE EL ORDEN DEL DÍA HA 
SIDO DEBIDAMENTE AGOTADO. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  
LA CONSEJERA PRESIDENTA: SEÑORAS Y SEÑORES CONSEJEROS 
ELECTORALES, SEÑORA DIPUTADA REPRESENTANTE DE LA 
LEGISLATURA DEL ESTADO, SEÑORES REPRESENTANTES DE LOS 
PARTIDOS POLÍTICOS, NO HABIENDO OTRO ASUNTO QUE TRATAR, Y 
SIENDO LAS 20:00 HORAS DEL DÍA 15 DE MAYO DEL 2007, SE LEVANTA 
LA SESIÓN, AGRADECEMOS SU ASISTENCIA. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  
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